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Investigações do caso

Pâmela estão à toda e

DIC aguarda resultado
da perícia. Policia
confirma que existem

suspeitos do crime.
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Economia Seguranç
Câmara de Vereadores'

pretende criar Núcleos de

Segurança-nos bairros de

Gaspar. Plano prevê
eleição de representantes
da comunidade.
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Lançada a ExpoGaspar
2003. Com novidades o
evento acontecerá em

julho durante o festival
de inverno no Centro
João dos Santos.
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Inauguração do coletivo
é nesta quinta-feira

Eleições
Liliane Zuchi e Pedro
Bornhausen fazem um

balanço ao Jornal Metas
contando como foram as

suas candidaturas para a

Assembléia. Página 03-A
.

Cirurgia· Prôtesa- Clareamento
Tratámento de Canal· RX

Adultos e Crianças
R. José Krauss - 60. W332·2095

Agricultura
Pscicultura com dificuldades e criadores procuram
alternativas para a existência do setor. Alto custo de

produção é o maior problema. Página lO-A
-,

Coletânea·
Nossa repórter viu o filme Cidade de Deus, um filme
nacional que já é sucesso de critica e público em diversas
partes do mundo. Página Ol-B

Comunidade
Bairro enfrenta vários problemas de infra-estrutur Assoe. dos Jornais do Interior de se

, .

Rótula ainda é uma obra incerta que espera vontade P1! Rua Adolfo Mello '"'-,8 - sala 90 1 � c.;: At 'bl'
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11 ,
. r-letra. o pu ICO sera na qum a a ar e com

lítica do Estado. PâginaOS-A. .

_ � _

preserrçaâe1Úitonaàâes":âõmunicíPió:ctírigente;da empre�à-e população. Avosani afirma que até o dia
18 o terminal estará pronto para servir o usuário de trnn:sporte coletivo. Página 09-A.
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Car,uchos

Nesta sexta-feira 18

Jantar Especial de Frutos do Mar

onfira as
novidades do

Santos
Materias de

Construção
Página 07-8

no Raul's Churrascaria

Rua Itajaí, 522. Fone: 332-3978

RESTAURANTE e

LANCHONETE
l fo�!t.1Il
tII.ou

imlllto j.lllIit..
Com exclusividade

das grifes
Young Force

fi' 332.4689 e McKids
Rua Ceio Arisfiliano Ramos, ,)70

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



04-A 16 A 22/10/02 ECONOMIA

ExpoGaspar com novidades
Feira terá estacionamento maior, praça de alimentação e atividades culturais

.

U
m coquetel de lançamento da II

ExpoGaspar aconteceu, na última
quinta-feirat IO), no Rauls Hotel, onde
foram entregues os certificados aos ex

positores da última edição da feira, tam
bém foram homenageados os empresá
rios locais. Foi colocado aos presentes o
balancete da primeira ExpoGaspar e co
municado o sucesso promissor do even
to na região. Estiveram presentes no co
quetel o Prefeito, Celso Zuchi; presiden
te daACIG (Associação do Comércio e

Indústria de Gaspar), Volni da Silva

Muniz; o presidente da AMPE (Associ
ação de Micro e Pequenas Empresas),
Francisco Hostins Junior; o secretário de
Indústria, Comércio e Turismo, Rodrigo
Fonte Schramm, outras autoridades lo
cais e expositores da última feira.

_

A primeira ExpoGaspar abriu espaço
para os empresários de todos os setores

de produção de Gaspar e região. De
acordo com o secretário de Indústria,
Comércio e Turismo, Rodrigo Fonte

Schramm, na segunda edição do evento
será organizado um novo

estacionamento, um pavilhão para
atrações culturais e gastronomia; praça
de alimentação e um museu. "O evento

teve boa repercussão, tanto que muitos

empresários da região querem estar na

próxima feirà, porque se tem espaço para
todos os setores desde artesanato ametal

mecânica, criadores de peixes a búfalos
e assim por diante", comenta Rodrigo.

A próxima ExpoGaspar será de 10 a

l3 de julho de 2003, durante o festival
de inverno no Centro Integrado de
Eventos Pref. João dos Santos.

Na exposição deste ano, a Expo
Gaspar contou COm a visita de 35 mil

pessoas e quase 300mil reais em fecha

mento de negócios. "Não me esqueço
que no último dia, que era um domingo,
tive que pedir para abrirem os portões
45 minutos mais cedo porque já havia

muitas pessoas aguardando para entrar",
disse o presidente daACIG; VolniMuniz,
commuito entusiasmo. "Realizar nova
mente a ExpoGaspar é consolidar a feira
na região. E, para melhorar e corrigir os
problemas - comuns em qualquer evento
- foi realizada uma pesquisa para apontar
as coisas que deveriam ser inodificadas.
Assim podemos contar a cada ano com

uma feira melhor", explica Volni.

Aulas Práticas e Teóricas
Renovação e la Habilitação

� 332-2334 - 332-5010 �
Faça sua habilitação em até 6 vezes

Aprenda a dirigir com quem gostá de ensina
----�. -

Rua CeI. Aristiliano Ramos, 676 - C�ntro - Gaspar

Junto com os promotores dos eventos várias
autoridades locais estavam presentes

Expositores
Todos empresários de qualquer setor

de produção em Gaspar e região podem
reservar o estande para a II ExpoGaspar
com os promotores do evento nos

telefones: ACIG - 3322190; AMPE -

3323016; Secretaria de Industria
Comércio e Turismo 3325856.

Presidente da ACIG, Volni Muniz, falando
sobre a primeira edição do evento

Qual o papel do deputado
A cada eleição proporcional a his

tória se repete. As forças políticas re
gionais articulam-se na defesa do voto

útil, ou voto por candidaturas locais.
Será esta a melhor saída para o desen
volvimento econômico e social e dimi

nuição das diferenças regionais? O ar

gumento é sempre o mesmo: aumentar
a representatividade política e garantir
recursos do orçamento para a região.
É verdade que as lideranças que orga
nizam estes movimentos não estão fa
zendo mais do que entrar no jogo que
está em disputa, uma vez que, histori
camente, neste País, "quem podemais,
chora menos". Mas, neste caso, não.
seria mais prudente mudar a fórmula
do campeonato? AConstituição Fede
ral, e seguindo os mesmos princípios,
a Constituição Estadual e as Leis Or

gânicas dos Municípios, define as atri

buições dos deputados, senadores e

vereadores. No que diz respeito a dis

tribuição de recursos, a Constituição,
no Inciso II doArtigo 48, define como
atribuição do Congresso Nacional dis
por sobre o Plano Plurianual, Diretri
zes Orçamentárias e Orçamento Anu
al. É no orçamento anual que entram

as emendas orçamentárias, ondeDepu
tados e Senadores tem a possibilidade
de indicar obras regionais. É o único
momento em que eles têm influência
na distribuição de recursos. Por conta
dessas indicações, muitos políticos
mantém-se no poder durante vários
mandatos. Mas será que em relação às

outrasmuitas atribuições estes mesmos
representantes do povo estão defenden
do projetos que realmente interessam
a esta mesma comunidade que o ele

geu? Outra questão fundamental é que
se o recurso vai para uma região, não
vai para outra, sem que exista nenhum
critério para definir qual das regiões é
a mais necessitada. Não é preciso di
zer que todas as regiões pagam impos
tos e, portanto, tem os mesmos direi
tos. Poderíamos economizar muitos
recursos em publicidade se, ao invés
de promovermos a disputa entre regi
ões, passássemos a discutir, simples
mente, própostas para o município,
para o Estado e para o País. Quanto ao

orçamento, a sugestão é que se defi
nam critérios de distribuição de acor

do com o número de habitantes e ca

rências regionais, e a sociedade orga
nizada decida a aplicação dos recur

sos. É o orçamento participativo ou

regionalizado. Talvezmuitos políticos
não aceitem esta proposta, pois sendo
ela implantada, perderão o único "ar

gumento" para a conquista do voto.

Mas, certamente, daríamos um passo
significativo no caminho do combate
à corrupção, fim dos "currais eleito

rais", consolidação da verdadeira de
mocracia e construção de um projeto
para o País, que tenha como eixo, o

combate às injustiças sociais e desi

gualdades regionais.
Célio Haverroth - Secretário

Municipal deAgricultura de Gaspar

Artigos podem ser enviados para: jorno1@jornalmetas.com.br

Clóvis Hostin

Declarações e Mudanças
O Presidente Fernando' S.

Cardoso em declarações realizadas

falou que é necessário que as

"mudanças" propostas pelos
candidatos sejam mais claras, que
não bastamudar, tem que rmdar para
melhor....

Só para lembrarmuitasmudanças
aconteceram em seu governo:

.:. Aumento do desemprego
- Aumento da fome
- Aumento do êxodo rural
- Aumento da pobreza
Entre tantos outros "aumentos e

mudanças ...
"

.

Fraga...
Em entrevista, deu a entender que

a "culpa" pelo que está-acontecendo

'com a economia brasileira era fruto

das incertezas que o futuro Presidente

pode trazer para o país. No país
campeão de juros altos entre os

países emergentes, agora tudo é culpa
do "futuro presidente" ou seria uma

tática para assustar os eleitores?

Ameaças, Fofocas,
Mensagens e palavras...

Os combustíveis reajustados a

cada 15 dias, o Dólar não para de

subir, os Juros aumentando ...Notícias
diárias sobre o "caos" que pode
acontecer. Quanta pressão está sendo
colocada sobre o povo brasileiro.

Fofocas, e-mail's falando sobre

desapropriação de terras, sugerindo
ligações de "candidatos" com figuras
polêmicas no mundo. Mitos

ressuscitados das cinzas sobre
diversos temas. Folhetos que são

entregues em universidades com

histórias mirabolantes sobre fulano
ou cicrano. Cartas que alguns teriam
escrito, mas outros não teriam visto.

Festas que aconteceram, garrafas de

vinho que foram abertas, mas'
ninguém provou deste vinho ....

Tantos são boatos e fofocas que
acabampor confundir o cidadão. Esta
é a intenção verdadeira. Abra seus

olhos, preste atenção, não dê ouvidos
e nem perca tempo com estas

bobagens. Tente informar-se, ler para
entender o que é verdade oumentira.

Engano!
Nas escritas de hoje, o teclado de

meu
-

computador apresentou
problema, e acabei trocando no início
da coluna a letra H pela letra S.
Resolvi deixar assim, é uma simples
coincidência...
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Bela Vista com problemas
Como em muitos bairros do município, a comunidade quer obras de infra-estrutura e segurança

C
orno um dos maiores bairros de

Gaspar, o Bela Vista está inchado

de problemas que a administração
municipal e o estado precisam

. resolver.O local é cortado pela rodovia

Jorge Lacerda e em muitos locais

_existem pontos críticos no asfalto e

também no acostamento.

O presidente da Associação dos
Moradores do Bairro Bela Vista, Celso
de Oliveira, disse à nossa reportagem que
a situação no Bela Vista não é caótica,

.

mas precisa urgentemente de melhorias
na infra estrutura. Celso comenta que
existem ruas esburacadas em quase todo
o bairro, principalmente nas

proximidades do posto de saúde. ARua

Amazonas, uma das principais do bairro,
também está commuitos buracos. Celso
reclama que não tem muitas condições
de andar naquelas vias com tantos

buracos. Ele explica ainda que existem
documentos por escrito solicitando o

concerto daquelas ruas, mas que elas não
foram inéluídas no Orçamento
Participativo do ano que vem. Celso
relata também que até agora poucas
providências foram tomadas com relação
ao desbarrancamento na frente de uma

cada na Rua Antônio Moser.
Outro problema apontado pelo

morador corresponde ao saneamento
básico naquela localidade. Em algumas
regiões do bairro existem problemas
sérios de saneamento que precisam ser

�

sanados. Um desses locais são as

redondezas da feira. Quanto à segurança,
o morador explica que está melhor do

que antes. A PRE (Polícia Rodoviária

Estadual) está sempre presente na

prevenção de acidentes e na ação dos
motoristas imprudentes. Ele apenas pede
mais guamições daPM, que tenhammais
rondas da polícia no Bela Vista .

Do Governo do Estado Celso espera
.

mais ações. Pede a construção de uma

rótula na Rua João José Schmitz. Neste
local acontécem muitos acidentes .

Oliveira ainda diz que ao longo da
rodovia- muitas placas estão apagadas e

desgastadas tomando difícil percepção
dos motoristas. Os moradores e

comerciantes que vivem ao longo da

Jorge Lacerda dizem que é preciso
arrumar o asfalto e que precisam ser

instaladas mais lombadas eletrônicas na
rodovia. Outra interessante sugestão é

.

construção de uma ciclovia na SC.

Prefeitura esclarece

Através da sua secretaria de

imprensa, a prefeitura de Gaspar passa

Prefeitura diz-que desbarrancamentoserá resolvido o mais rápido possível
.

FarmáciaCri

Avenida das Comunidades, 160

Este é o local onde a comunidade pede a construção de uma rótula

a informação de que as ruas e estradas
esburacadas estão em constante

manutenção. O município está fazendo
o patrolamento e a macadamização
constante. Se existem grandes problemas ,

de buracos nas ruas, a Prefeitura diz que
é preciso identificar as ruas corretamente
para depois inserir no plano de

manutenção das ruas.

Quanto ao desbarrancamento na Rua
Antônio Moser, o secretário Soly diz,
através da assessoria.rque já tem uma

previsão para o reparo deste
deslizamento. Primeiro a Prefeitura terá

que recuperar a tubulação e depois fazer

aterro de proteção. O conserto só não foi

feito, pois existe um problema com o

morador e que o jurídico está resolvendo
o caso. Respondendo às reclamações de

.

saneamento, o secretário informa que

precisa de dados mais fortes sobre o caso
da região da ferra. Diz apenas que duas
ruas próximas estão sendo calçadas. As
Ruas Paraíba e Biguaçu. Outros

problemas como a limpezas das bocas

de-lobo serão feitas com toda a certeza.

Mês que vem a Prefeitura irá fazer o Pé
no Bairro onde a comunidade poderá
fazer reclamações e consultas às
autoridades do municípío.

Comércio de Mármores e Granitos Ltda

Venha nos visitar e Confira nossos preços!
,

t 9101-2182 • (47) 332-5995
Rua Frei Solano, 1097 - Gasparinho
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Núcleos de segurança nos bairros
Projeto de Lei ainda será votado pela Câmara de Vereadores. Aprovação é quase certa, dizAlcir

Um projetomuito interessante entrou
em pauta na Câmara de Vereadores

de Gaspar. Com toda a violência vigente,
o Legislativo está prestes a compor novo

projeto para o município. Os vereadores
Alcir Vieira (PT) e Francisco Solano
Anhaia (PPB) entraram com um projeto
que cria núcleos de segurança nos bair
ros.

Esses núcleos seriam comissões de
moradores dos diversos bairros de Gaspar
que auxiliariam nos problemas de

segurança da sua comunidade. As
. Associações de Moradores indicariam
três pessoas que se responsabilizariam
com o acompanhamento das ações das

polícias e dos boinbeiros nos bairros.

Segundo um dos autores do projeto,
__yereadorAlcirVieira, estesrepresentantes
iriam até as autoridades competentes para
registrar as ocorrências e cobrar ações
imediatas da polícia e dos bombeiros. No

projeto consta que esses moradores serão

orientados pelas Polícias Civil e Militar.
O vereador Alcir diz também que o

projeto tem como principal objetivo de
minimizar os problemas de segurança nos
bairros. Ele relata que o projeto também
visa o envolvimento dos moradores com

relação a suspeitas e denúncias contra

pessoas 'que possam ter algum problema
com a justiça. Vieira explica que haverá
reuniões uma vez por mês com todos os

representantes dos bairros que poderão
tirar dúvidas e irão receber novas

informações de como se portar na função.
Os representantes terão um documento

de identificação que mostrará que
pertencem à comissão e não terá yalidade
de polícia.

" Os representantes não

poderão prender, eles terão o dever de
auxiliar as pessoas que tiverem problemas
nos seus bairros" diz Aleir. Por enquanto
o projeto está em debate e discussão na

Câmara, mas é quase certo' que todos os

vereadores aprovarão o projeto. Alcir
espera que ele tenha mais emendas e
maior colaboração por parte da imprensa Representantes não terão poder de polícia, apenas auxiliarão
e da população. COMDESC um representante de cada serviço como oOs núcleos de segurança nos bairros é

O projeto prevê também a criação da Executivo, Legislativo, Polícias Militar
um projeto já aplicado em algumas Comissão Municipal de Defesa e e Civil, Bombeiros, representantes da
administrações petistas do país. Alcir diz Segurança (COMDESC). Compete à comunidade, do Conselho Tutelar e da
que foi de lá que ele surgiu. O vereador comissão apontar as prioridades na área OAB. Alcir espera que o projeto seja
Chico Anhaia, do PPB, entrou com o de segurança pública do município. Eles aprovado commais rapidez. "Um pouco
projeto muito parecido com o de Aleir, . poderão elaborar diretrizes para uma tarde, aperfeiçoar e colocar em prática,
os dois I resolveram juntar o projeto num política municipal de segurança, temos que ter um apoio da população para
só pata darmaior agilidade e solidez para acompanhar, orientar e fiscalizar todos os termos êxito e reduzir os números da
o mesmo. serviços de segurança. O COMDESC terá violência a quase nulos" dÍz o vereador.

Representantes nos bairros serão escolhidos pelas associações de moradores

Agora em novo endereço;

111111J)fjJ!i1
.

Zuchi pede ajuda ao Estado
O prefeito de Gaspar, Pedro Celso

Zuchi, enviou no dia 3 de outubro um ofí
cio ao secretário de SegurançaPública do
Estado, Antenor Chinato Ribeiro, bem
como ao Comandante Coronel Walmor
Backes reivindicando a designação de um
maior número de Policiais Civis para o

município de Gaspar.
O Prefeito está preocupado com os úl

timos acontecimentos que vêm atingindo
a população gaspárense que vem sendo
vítima de violência, resultando em mor

te, estupro, desaparecimento de uma cri

ança e outras agressões.
o Apreocupação diz respeito às eviden
� cias de que aDelegacia dePolícia doMu-
nicípio encontra-se com um número re-

duzido de pessoal efetivo em seus qua
dros, insuficientes para atender a deman
da atual. O objetivo é proporcionar mai
or segurança'pública, uma vez que os ci
dadãos encontram-se assustados com 'o

crescente índice de violência na cidade.
O Jornal Metas procurou a assessoria

da prefeitura que nos deu a informação
de que, de até o presente momento, nem
a Secretaria de Segurança Pública e nem

o Comando daPM catarinense deram re

tomo ao oficio de Zuchi. Fomos atrás dos
dois órgãos do governo, que infelizmen
te não retomaram ao jornal. Nesses tem
pos de violência era necessário no míni
mo uma resposta do Estado a esse pro-

.

blema.:

MAIS UM SERViÇO À COMUNIDADE.

o Samae tem por filosofia atender a
comunidade, prezando pela aplicação
das premissas básicas da legalidade,
democracia, participação popular,
igualdade e justiça social.

Rua Anfilóquio Nunes Pires, 1451 - Fundos (Próximo à Chantelle)
Fones: 332-1058/332·5340

Anuncie no

,.Jornal
Metas·

332-1620

MAIS UM SERViÇO À COMUNIDADE.

A responsabilidade por
vazamentos até o hidrômetro fica
a cargo do Samae. Dentro de seu

terreno a manutenção e

conservação passa a ser sua.

SAMAEi
Gaspar

Sinônimo de qualidade e credibilidade.

SAMAEi
Gaspar

Sinônimo de qualidade e credibilidade.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



POLÍCIA 16 A 22/10/02 07-A

Investigações do caso Pâme,l-a prosseguem
,

. Uma semana depois de encontrado o corpo da menina, QIC diz que tem suspeitos e aguarda perícia
Protestos pede prisão-do assassinoDepois do enterro da menina tarde de ontem tentamos

Pâmela, de apenas 9 anos," conversar· com o ele.
a comunidade gasparense está Infelizmente o seu telefone
revoltada e com medo. Os estava fora de área e ele se

investigadores doDIC e doDEIC encontrava em diligências pela
estão a todo o momento em região. Até o fechamento desta

diligências por todos os lados da edição, o Dr. Padilha não foi

região na busca de provas e encontrado. Essaperícia poderá
prováveis suspeitos. Tudo está dar um fechamento ao caso

sendo mantido no mais absoluto Pâmela. A família e a sociedade

sigilo. A imprensa tem-acesso a gasparense esperam que a

poucas informações sobre as Polícia encontre os verdadeiros

investigações da equipe policial. culpados. "-

Tudo o que se sabe é que existém Durante toda a semana, a

fortes suspeitos e as cidade de Gaspar viveu

investigações continuam. Em especulando o nome do tal
entrevistas recentes, o Dr. Waldir assassino de Pârnela. Em
Padilha diz querer-juntar provas comentários de esquina, nas

bastante convincentes, assim.a mesas dos bares e nos balcões

justiça agiria com maior rapidez das lojas, a população
no seu julgamento. Ele ressaltou argumentava nomes. Isso só tem

que ainda existem suspeitos do atrapalhado as investigações da
crime, mas não poderá fornecer polícia. Na verdade todos

informações sobre o mesmo. deveriam ter-consciência de que
Ontem o Dr. Padilha esteve especular um nome pode

em Florianópolis para buscar o denegrir a imagem de alguém
laudo preliminar. Durante toda a que até agora pode ser inocente.

Acidente no Belchior Alto
__

Neste dia 14, o Caminhão GMC que fazia
o trajeto Belchior-Luis Alves ficou

parcialmente destruído com a colisão na

traseira do ônibus da Viação Rainha. José
Alberto Vechi, motorista do caminhão nada
sofreu. Ele contou que um carro passou em

sentido contrário deixando muita poeira,
quando viu estava muito próximo ao ônibus,
freou, mas não conseguiu parélr.

"Sim, mudou.
Antes eu buscava
só uma de minhas
filhas na escola.

Agora, estou
pegando as duas".

Luis Marquetti, 42 anos,
gerente de RH - Gaspar

G"ande.

"Mudou muito!

, Agora estou
cuidando mais do

que o normal e
dando mais

instruções".
Jucelí Aparecida Rebelo, 24
anos, costureira - Marquem

Esquerda.

Jornal Metas esclarece:

É injusto e um absurdo o

falatório na cidade de que nós
colocamos as fotos de Pâmela,
morta, na internet. O Jornal
Metas não colocou nenhuma foto
dessas-na rede, pelo contrário,
fomos vítimas do mal
intencionado site que publicou
uma foto do nosso editor
entrevistando o delegado
Beduschi. Repudiamos este tipo
de jornalismo e afirmamos que
ao chegarmos ao local onde
encontraram o corpo de Pâmela,
já hayia muitos outros órgãos de
imprensa'e também o Corpo de
Bcmbeiros, a PM e a Civil. Não
nos interessou e enquanto
estivemos lá, nenhum cinegra
fista ou fotógrafo foi autorizado
a descer o morro ondê-estava o

corpo. Fazemos um jornalismo
de qualidade, temos plena
consciência do que publicamos
e temos, acima de tudo, ética.

"Não mudou
muito porque, eu

se�pre tive o

cuidado de buscar
minhas filhas na

escola".

Maria César Floriano, 41 anos,
comerciante - Margem

Esquerda.

Família Cunha e amigos pedem paz e justiça

Na última sexta-feira, dia 11 vez mais indiguinados com a au

de outubro, dia.que antecedeu o sência de provas e pistas concre
Dia das Crianças, moradores de tas, 'estarão hoje novamente nas

Gaspar saíram às ruas puxados ruas, às 8h, implorando por se

por um carro de telemensagem gurança, paz e justiça. /
que homenageava em alto e bom

-

De acordo com o organizador
tom, Pâmela Thays Cunha, que da passeata,o presidente do Grê
teve sua vida tirada por um ser mio Estudantil da Escola Esta

inescrupuloso que ainda está sol- dual Frei Godofredo, Daniel
to e provavelmente cruzando Rodolfo da Silva, estarão protes
conosco nas-ruas. tando vários alunos de várias es-

A passeata, queaconteceupor colas.
volta das 17h, emocionou todos A manifestação que terá iní

que assistiram às cenas onde cri- do na escadaria da IgrejaMatriz
anças, jovens e adultos, carrega- tem por objetivo chamar atenção
vam flores e faixas com mensa- para o assassino da estudante que

* gens de amor à menina. ainda está impune e pedir .por
, Os munícipes que estão cada paz, segurança e justiça.

carro a me deixar ir
de ônibus. E não

faço caminhadas
sozinha

Viviane WiUeke, 16 anos,
balconista

Poço Grande.

"Sim, já estou

procurando
outra escola

mais perto para
poder buscar
minha filha".

Rosane Grappe, 31 anos,
embaladeira
-

Centro.

Agente de frete
Juliano

Fone 9969-1824

'--
f
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Ocorrências na semana
Ocorrências com vítimas e imprudência. Trânsito também é um grande problema

Depois da tempestade Pamela a vida O acidente ocorreu na Ro

volta ao norma na cidade. Infeliz- dovia Ivo Silveira, próxi
mente ainda acontecem muitas ocorrên- mo à Plasvale.

o Professor
Professor, "és o sal da terra e a luz

do mundo". Sem ti, tudo seria brilho e

cias no nossomunicípio. Desta vez o trân
sito foi omaior vilão.fazendo vítimas na
cidade.

Um atropelamento com morte e coli

sões com poucos feridos foram os fatos
da semana gasparense. Em-outras ocor

rências, temos o abuso de alguns motoci
clistas que andavam perigosamente e sem

carteira. Na próxima edição é claro,
eperamos que amaré negra vá embora de
finitivamente da nossa cidade.

Os outros dois foram
dia 13, domingo. O menor
M.M. foi atropelado por
umamoto, que não prestou
socorro. O fato ocorreu por
volta da 1 hora da manhã.
M.M. teve somente

ferimentos leves. No
mesmo dia, às 18 horas, na
SC 470, Almildo Soares

Paz, de 29 anos, foi

atropelado por umFordKa

placa MAS 0312
conduzida por Ezequiel
Franca, de 39 anos, que
fraturou o braço esquerdo.
Ezequiel teve ferimentos
na face, nos braços e

suspeita de traumatismo
craniano.

a terra escura.

Professor, faze de tua cadeia a

cátedra de um mestre. Se souberes

elevar teumagistério, ele te levará a sua

magnificência. Tu és um jovem; sê,
com o tempo e competência, um
excelente mestre.

Meu jovem professor, quem mais

ensina é quem mais aprende? 0-

professor ouo aluno? De quem é a

maior responsabilidade na classe, do

p�ofessor ou do aluno? Professor sê um
mestre.

Há uma diferença sutil entre este e

aquele.Este leciona e vai prestes a

outros afazeres.Aquele mestreia e

ajuda discípulos. O professor tem uma

tabela a que se apega. O mestre excede

_
a qualquer tabela e é sempre umm�stre.

Feliz é o professor que aprende
enshtando. A criatura humana pode ter
qualidades e faculdades. Podemos

aperfeiçoar as duas.A mais importante
faculdade de quem ensina é sua

ascendência sobre a classe.

Ascendência é uma irradiação
magnética, dominadora, que se impõe
sem palavras ou gestos, sem criar

atritos, ordem e aproveitamento.
É uma força sensível que emana da

personalidade e a faz querida e

respeitada, aceita. Pode ser consciente,
.

pode ser desenvolvida a escola, no lar,
no trabalho e na sociedade. Um poder
condutor sobre o auditório, filhos'

dependentes, alunos. E um alto

comando obscuro e sempre presente.
E marca dos líderes.

, A estrada da vida' é uma reta

marcada de encruzilhadas. Caminhos
.

certos e errados, encontros e

desencontros do começo ao fim. Feliz

aquele que transfere o que sabe e

aprende o que ensina.

O professor nem sempre é o de mais

saber; ésimaquele que modesto, tem
a faculdade de transferir e ter respeito
e a disciplina da classe.

Professor, você émuito importante.
Parabéns a todos os professores e

professoras! (Cora Colina)
Fraternalmente,

Caminhão de Lixo

No começo da tarde da última sexta

feira, dia 11, a Rua Tiradentes, no Bairro

Águas Negras, parou c01!1 a ação dos
Bombeiros. Um caminhão de, lixo chocou
se com um poste. O lixeiro Juliano Mar
cos Pacheco, 22 anos, sofreu fraturas no

bráço direto e outras escoriações e foi le
vado ao pronto socorro do HSNPS, onde
foi medicado. Marcos passa bem.

�
>Q

Caminhão do lixo colidiu com um poste. Catador saiferidoSem carteira

Já no dia 11, aPM notificou LA.R, 20 cleta placa MAO 0326 de Gaspar com o

anos. Ele trafegava com sua moto na rua licenciamento vencido e sem carteira de
Arnoldo Schrann, conduzindo perigosa-: habilitação.
mente umamotocicleta placasMBX 7299 Outro fato interessante foi o acidente
de Gaspar. , com um Passat placa ACR 0326. Ele se

O condutor da moto teve sua Carteira chocou com uma ilha de segurança noKm

Nacional de Habilitação apreendida e 22 (próximo a BüngueAlimentos). O ve

também foi multado. ículo erl!. conduzido por Roberto Araújo
Também foi abordado, no dia 12, na de 20 anos. Este fato ocorreu-por volta

rua geral da Cascanéia, bairro Belchior, das 14 horas do dia 13. Roberto nada so

o.S., de 23 anos, que dirigia umamotóci- freu.

Atropelamentos
durante a Semana

Foram três atropelamentos desde a se

mana passada .até segunda feira, dia 14.

O primeiro foi no dia 8/10. José Joãode

Souza, de -59 anos, morreu atropelado
pela condutora do veículo Fiesta placa
LZL 4272, Mercy Gourlart, de 34 anos.

Campanha para o Cofasip
A prefeitura de Gaspar fará uma Público vinha investindo na iluminação

campanha de adesão para a Contribuição pública atendendo a solicitação de
Facultativa para Serviços deManutenção- ampliação por parte da comunidade.
e Expansão de Iluminação Pública. Na Trezentos novos pontos 'de iluminação
nossa cidade essa taxa havia sido beneficiaram em torno de 80 ruas no

suspensa e significou uma redução no município num custo deR$53mil.A troca

orçamento municipal de da lâmpadas de mercúrio por sódio num
aproximadamente de R$250 mil até o investimento de R$85 mil proporcionou
final de 2002. economia e qualidade na iluminação.

A'partir deste mês, a Prefeitura inicia
uma campanha de adesão solicitando por
parte dos usuários uma contribuição nos

mesmos valores que vinham sendo
arrecadados através da Cofasip. O Poder

pagamento de conta de manutenção do

serviço de iluminação pública municipal
e tem gerado emmédia uma arrecadação
de R$50 mil por mês.

A conta referente ao consumo com as

lâmpadas instaladas hoje na cidade tem

um custo mensal de R$43 mil,
considerando ainda que a Celesc cobra

5% sobre o total arrecadado, para serviços
de cobrança emais 10% a título de serviço
de manutenção, sendo que é a prefeitura
quem compra o material utilizado para
realizar a referida ma-

�----------�------------------------�

nutenção.

Cobrança Facultativa
Em julho de 2001 iniciou-se em

Gaspar a cobrança- da Cofasip debitada
na conta de energia elétrica para

CIRCUITO
Eletro Comercial Ltda .

..._--_....

Material Elétrico de Alta e Baixa Tensão
..__..Consultoria Técnica- Projetos Elétricos......._...

QuaCidade e preçofaz a diferença
Fone: 332-1638

Rua CeI. Aristiliano Ramos, 249 • Gaspar
ir (04) 332·1501

RuaArnaldo Schramm, n° 33
Avenida das Comunidades - Centro - Gaspar
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Por: Cleisiane M. Soares

Cidade de Deus:
muito mais que um filme

Ofilme é o retrato da condição subumana e marginal
que está se alastrando cada vez mais pelo Brasil

.

O
s !Ilmes .br�sileiros, que inúmeras veze� n�o que não são de brinquedo não, são metralhadoras e fu
sao assistidos nem mesmo pelo propno zis que nem mesmo a Guarda Britânica tem acesso, É
povo do Brasil, ainda deixammuito a dese- triste, é o fim da picada! É a realidade que nem precisa

jar no quesito áudio, vídeo e efeitos especiais. Porém, de entrelinhas para ser vista.
o Brasil que apresenta uma sociedade, uma realidade O filme é um banho de água fria, é um furo na cons
tão única, consegue fazer com que "fatos do dia-a- ciência de todos nós brasileiros, que não queremos con
dia" transformem-se-em uma mega produção, que viver com esses perigos, com essas situações que
mesmo não tendo nada deHollywoodiana é capaz de adentram cada vez mais em nossas vidas, em nossas

surpreender qualquer pessoa. Não precisamos de fie- residências, no entanto, hoje diante das cenas de Cida

ção, de atores de renomes e muito menos ainda de de de Deus, é perceptível o quanto estamos, seja cida- dido; mas também, inteligente suficientemente para
efeitos especiais. Basta filmarmos o lindo Brasil, que dão, político ou polícia, impotentes frente a essa bata- se resignar com trabalhos quase escravos.

muitas vezes decepciona, basta filmar a realidade que lha contra o crime. Buscapé cresceu num ambiente bastante violento.

banalizou a violência, como se esse fosse um proble- Cidade de Deus é muito mais que um filme, é o re- Apesar de sentir que todas as chances estavam contra

ma ocultado de nossas vidas. trato da luta do povo miserável que não mostra senti- ele, descobre que pode ver a vida com outros olhos:
\

.

.

Cidade de Deus, um filme de Fernando Meirelles, mentalismo algum, somente busca forças, que -são en- os de um artista que, acidentalmente, toma-se fotó-

baseado no romance dePaulo Lins consegue retratar cõntradas num mundo marginal, para sobreviver. grafo profissional, o que foi sua libertação.No entan

uma realidade que todos nós sabemos que existe, mas As cenas em que os atores são os próprios morado- to, não somente sua vida está ligada com os aconteci

muitos de nós jamais havíamos visto coisa parecida res das favelas chocam e evocam uma revolta sem igual. mentos da estória, mas também é através da sua pers
ou feito algo para reverter a catastrófica situação que Entre Um ponto de tráfico e outro, muitos são mortos pectiva que entendemos a humanidade existente, em

perambula nas periferias e favelas de todo o Brasil. inocentemente e fica por isso mesmo. O elenco do fil- ummundo aparentemente condenado por uma violên-
c, Não há cidadão que saia do Cinema sem se mos- me vive uma realidade que lhes é muito próxima, fa- cia infmita.

.

trar perplexo. As cenas que por trás da violência, do zendo com que a verdade de sua atuação, por vezes;
�

Cidade de Deus retrata o surgimento de um outro

tráfico de drogas, da corrupção da polícia, da miséria nos remeta um documentário. Essa verdade é o que o mundo, mundo esse que não significa mais decadên

e da condição "ninguém viu nada, ninguém sabe de filme traz de mais revelador. Engana-se muito quem cia e ameaça, mas sim uma sinistra cultura, terríveis

nada", conseguem expor que as pessoas, mesmo vi- pensa que é ficção. valores encontrados sob o manto sombrio da mortan

vendo sob condições subumanas impostas por um sis- Nesse filme o principal personagem não é uma pes- dade que traz embutido em seus 24quadios por se

tema falho e por um povo que tem muito a aprender, soa, o verdadeiro protagonista é o lugar. Cidade de Deus gundo uma decomposição da sociedade.

buscam sempre a mesma coisa. Todos querem viver é uma favela que surgiu nos anos 60, e se tomou um dos É a decomposição da sociedade em que vivemos

bem e felizes, seja como for. lugares mais perigosos do Rio de Janeiro, no começo onde para conseguirmos ter as rédias da-situação pre-
A criminalidade que há muitos anos tomava conta dos anos 80. cisamos muito mais do que dinheiro do estado e que a

dos adultos �ue matavam a torto e,a direito, hoje é A estória deste lugar é contada através da narração força bruta dos policiais, precisamos repensar novos
dominada por crianças que trocaram seus brinquedos de Buscapé, ummenino pobre, negro, muito sensível e conceitos para agregar estado e sociedade que hoje
improvisados, suas bolas furadas por armas. Armas bastante amedrontado com a idéia de se tomar um ban- vive acima do bem e do mal.

.Ó» ., "
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EDUCAÇÃQ

I Seminário de Ed cação.
Q. Seminário de Educação será "riquíssimo para a vida escolar"

Será realizado, nos próximos dias 17
e 18 de outubro, o I Seminário de

Educação Popular, em Gaspar, que tem

, por objetivo qualificar professores e

fazer uma inclusão social de todos

aqueles que têm alguma relação com a

educação.
Voltado para toda a comunidade

escolar, o Seminário conta com um total
de 450 vagas distribuídas à Secretaria

Municipal de Educação e às redes de

ensino municipal, estadual e particular
será. gratuito. Os participantes que
tiverem 100% de aproveitamento
receberão certificado.

O I Seminário de Educação Popular
que vem com o tema Socializando Idéias,
Construindo Horizontes foi organizado
e custeado pela Prefeitura Municipal de
Gaspar através da Secretaria Municipal �
de Educação. De acordo com o

Secretário de Educação, Neivaldo da

Silva, o Seminário é resultado de um

trabalho segmentado feito ao longo de

2001 e 2002, nas escolas e

CDIs da região. "Agora é o
momento em que os

professores podem socia
lizar e integrar as expe
riências que tiveram",
comentou Neivaldo, que
acredita que a participação
de pais, alunos e educadores
na vida da escola seja
fundamental para o avanço
na qualidade de ensino.

O Seminário, que é
divido em três fases, trará
palestrantes de nome

conhecido nacional. e Neivaldo fala sobre a importância do seminário

internacionalmente. Haverá, além das "Riquíssimo para a educação",
Conferências, Mesas Específicas,das conforme falou Neivaldo, o Seminário

quais os professore participarão servirá para discutir, trocar experiências
conforme sua área de atuação. e repensar-itens da educação.
Socialização de Experiências, o Segundo havia sido programado, não
lançamento de três revistas pedagógicas haverá aula para os alunos dos CDIs e

destinadas à infância, pré-adolescência da rede municipal de ensino nos dias do
e adolescência. . Seminário.

Pré-adolescência emMovimento
. A construção de uma nova maneira

de ensinar e de aprender não acontece

como num passe de mágica.pois somos
herdeiros de uma sociedade histórica-

�

mente e culturalmente constituída em

que a Escola sempre foi vista como um

lugar de transmissão de conteúdos, onde
o professormandava e os alunos obede
ciam.

Pensar a Escola e aEducação em uma

perspectiva de inclusão não é tarefa fácil,
imaginem mover ações que garantam'
esta inclusão como: repensar o currículo
e a organização escolar.

Atuando como coordenadora

pedagógica do grupo da pré-adoles
cência sempre acreditei no potencial de
cada educador(a), sabíamos todos que a

tarefa era árdua e que-muitos obstáculos
enfrentaríamos, mas sempre almejamos
a mudança.

Os momentos. diferenciados que os

educadores, educandos e pais da pré
adolescência vivem hoje na Escola
como: os Conselhos de Classe

Participativos, Reorganizações de

Turmas, Tarefa à Distância, Planeja-

menta dos grupos de educadores por
temporalidades, Encontro de pais, entre
outros, sempre tiveram como base as

. concepções claras da sociedade, Escola,
Ser Humano e Currículo que queremo�.

Com a certeza do que queremos já
não conseguimosmais enxergar a escola
como um lugar somente de transmissão
de conteúdo, mas como mais um espaço
para socializar conhecimentos pro
duzidos por ela, ou não, que contribuam
para formar os educandos para a vida.

Um currículo que inclua cada vez

mais os educandos numa perspectiva
sócio-interacionista, progressista e

transformadora. Um currículo que não
só reorganize os, conteúdos, 'mas que
junto desenvolva consciência política e

social, competência técnica e visão

coletiva, que busque a inter-relação das
áreas do conheciemtno, e destas com a

sociedade.
Um dos aspectos positivos deste

trabalho é sem dúvida o novo olhar que
o educador tem em relação aos seus

alunos, valorizando-os como ser

humano, acreditando e mostrando em

sua s ações pedagógicas que a

.aprendizagem está ligada em múltiplas
dimensões do desenvolvimento humano:

social, cognitivo, afetivo, econômico e

que a participação dos p-ais é
fundamental para que o trabalho tenha
bons resultados.

Quero expressar a _minha alegria e

realização em acompanhar e testemunhar
as variadas práticas transgressoras deste
grupo e as relações que foram
estabelecidas entre· educadores,
educandos, coordenadores pedagógicos,

.
diretores e pais, pois acredito que
somente com um trabalho coletivo
conse.guiremos mudar a escola e

transformar aos poucos a sociedade em

que vivemos. "O trabalho que transforma
nem sempre dignifica os homens e as

mulheres. Só o trabalho com o qual
estamos contribuindo para a criação de
uma Sociedade justa sem exploradores
nem explorados, nos dignifi
ca".(FREIRE, 2000, 65 p.).

Rosângela Elias
Diretora de Ensino SEMED - Gaspar

E a insensibilidade
persiste.;

Passada uma semana da desco

berta da morte de Pâmela, preciso
expressarminha revolta eminha.de

cepção em relação a algumas pes
soas que, com uma imensa falta de

maturidade e de compaixão, divul
garam, na internet, as fotos da me

nina morta.
Muitas destas pessoas não usa

ram as fotografias como protesto, ou
como demonstração de um crime

cruel e impiedoso, mas sim para sa

ciar a curiosidade ou para surpre
ender alguma outra pessoa impas-
sível.

-

O caso Pâmela não é um filme
-

dê terror de Holywood, nem uma

novela que desvenda casos peri
gosos e sempre salva o mocinho. A

morte de Pâmela é um fato que deve

ser inesquecível, devido à tamanha

crueldade com que ele foi praticado.
A família da pequena menina

merece todo o respeito que lhes for

possível oferecer e não-merece ver�,

-fotos de sua filha trilhando pela
, internet como se fossem uma destas
correntes de e-mails que um passa
para o outro.

Felizmente, a maioria dos
- gasparenses não teve esta insensível

atitude; -

Muitas pessoas têm demostrado

apoio à família de Pâmela e isso,
sem dúvida, ajuda muito. Não

podemos permitir que essas

fotografias se espalhem e sejam
vistas com olhos maldosos.

Vamos nos solidarizar e não

continuar-a imprimir tristezas neste
.

caso. Vamos ajudar a polícia e não
ficar divulgando boatos semprovas,
que apenas dificultam as inves

tigações. Vamos mostrar que as

lágrimas derramadas pela família de
Pâmela terão uma resposta, e que a

justiça terá a nossa ajuda para
acontecer..

Ser Professor (a) ...
É ser o farol em cuja luz o a/uno confia e encontra seu próprio caminho.
{semearo amor e alimentar a VERDADE.

I

É comprometer-se com o futuro, muito meis FELIZ!!
Parabéns aos Professores e a todos aqueles que ajudam a construir a base deste P�ís.

Direção NAES Gaspar

Rua Dr. Nereu Ramos, 100
FQue/fax: 332-2968/332-0189
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Cuidando com os focos da' Dengue
o verão tem o calor propício para o mosquito depositar'seus ovos e se desenvolver nas águas limpas

O
trabalho para extinguir os
focos de dengue da cida

de deGaspar, que vem sendo re
alizado desde fevereiro do ano

passado pela equipe da vigilân
cia sanitária, vai se intensificar'
nos próximos dias. Em outubro,
um trabalho em conjunto com

as cidades deBlumenau, Indaial
e região para erradicar qualquer
foco de proliferação da dengue
está sendo realizado pela Secre
tariaEpidemiológica deGaspar.

Devido às festas de outubro,
uma grande concentração de

pessoas chega à região nesta

época. "Com este trabalho va

mos evitar qualquer tipo de

proliferação da doença para ou
tras cidades e para as nossas",
explica Alcídio Rodolfo da

Silva, coordenador da PEA -

programa e erradicação do

Aedes aegypti (mosquito
transmissor da dengue).

De acordo com o coorde

nador, o calor é muito propício
para propagação do mosquito.
"No inverno o mosquito não

deixa de colocar seus ovos

porque ele é mais resistente que
os outros tipos, porém. o verão

proporciona o ambiente ideal

para ele se propagar", adverte
Alcídio dizendo que os

mosquitos somente depositam
os ovos em águas limpas,
portanto esgotos ou águas sujas
e paradas não são locais para
possível desenvolvimento do

mosquito.
Os trabalhos de, visitas a

domicílios e outros estabele
cimentos pela vigilância
sanitária a cada quinze dias na
procura por locais onde

possam existir ambientes

adequados para o desenvol
vimento do mosquito trans

missor da dengue continuam
normalmente neste período de

'

festas de outubro.

. � .

'I, FI

Armadilhas

Em muitas fábricas e outros

lugares aonde chegam ca

minhões vindos de outra cidade
existem cerca de 26 armadilhas
- pneus cortados com água -

para que o mosquito deposite
seus ovos. E, no mínimo uma

vez por semana um agente da

vigilância sanitária passa para
fazer a análise da água e limpeza.
Assim evita-se que o mosquito
coloque seus ovos em outros'

locais e pode-se saber se há

mosquitos contaminados com a

dengue na região.

'Cemitérios

Dia 23 de novembro é o Dia
Nacional Contra a Dengue.
Neste dia, agentes da vigilância
estarão visitando os cemitérios
da região para fazer uma

avaliação do local, porque,
segundo Alcídio, os vasos de
flores e os "pratinhos" debaixo
dos vasos ficam cheios de água
e são locais ideais para o

mosquito se desenvolver. Ec-se
for necessário, os agentes da

vigilância serão obrigados a

retirar os vasos'dos cemitérios.

Sintomas e Precauções

Os sintomas são febres altas

por vários dias seguidos; dores
de cabeça, nos olhos, músculos
e juntas;manchas arvemelhadas
por todo o corpo; falta de apetite
e de ânimo. Osmosquitos trans
missores da dengue (mais
escuros, menores e com listras

brancas), podem depositar seus
ovos em qualquer lugar onde
houver água limpa. Ou seja, em
garrafas, pneus vazios, nos
bebedouros dos animais, calhas,
caixas d'água e até numa

pequena tampa de garrafa. Basta
apenas evitar que se acumule

água em locais que fiquem
expostos. Lavar, por exemplo, os
bebedouros dos animais uma

vez por semana.

Agradecimentos

O coordenador, Alcídio da

Silva, comenta que a comunida
de está ciente do problema e tem
cooperado imensamente para

que o trabalho dosàgentes seja
facilitado. "A maioria esta a par
e tem dado uma grande colabo
ração para o projeto", agradece
o coordenador.

o O Deixar sempre bem tampados caixas dágua,
poços, tambores, cisternas e outros depósitos de água.

o o Evitar o acúmulo de água em pratos de vasos de

plantas e xaxins. Ao lavá-los, passar escova ou bucha

para eliminar completamente os ovos do mosquito.

o O Guardar as garrafas vazias sempre de boca para
baixo e em local coberto.

o O Limpar as calhas e a laje da sua casa. Se tiver

piscina, lembre-se de que a água deve estar sempre
tratada.

o O Lavar os bebedouros de aves e animais com uma

escova ou bucha pelo menos uma vez por semana e trocar

a-água todos os dias.

o O Jogar no lixo tudo o que possa acumular água:
copos descartáveis,. tampinhas de garrafas, latas e outros:

o O Nunca jogar lixo em terrenos baldios e observar
se no seu bairro há terrenos com latas, pneus e recipientes
plásticos. -

o El-Não deixe püeus jogados a céu aberto. Eles podem
acumular água da chuva, tomando-se um dos lugares
-preferidos pelo Aedes aegypti.

Ora ...Andrea Caneta Santana
Cirurgiã Dentista eRO 5831

Dr. 17Itorlno 'Pantaleão de Santana
Especialista em' Ortodontia

• 332..4018

_ i. f
Águaacumulada nos pratinhos
das plantas são ideais para

depositar os ovos do mosquito

Os o�os se desenvolvem em

outrosmosquitos .

Os sintomas são febre alta,
manchas e dores pelo corpo

Avaliação e terapia dos distúrbios da linguagem, ..:
fala, leitura, escrita e mo�cidade oral.

Para crianças e adultos.
_ 332-1433 / 9979-6930

Rua Duque de Caxias, n011 O - 2° piso - Centro - Gaspar - SC
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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oclal As fotos para a página social dev�rão ser entregues até às IZhoras de segunda-feira.

Quarta-feira - Noite de Queijos e Vinhos
com CD Musical

Sexta-feria - Buffet de Frutos do Mar

fipartir de IOde novembro o CoÍB Piozza di Ravl
encerra o café colonial. fie voltará a partir

de morço de 2003.
Rceitamos reS6lVOsparo Café Colqnial

<,

Felicidades à simpática
DaMaria RozatiAndrade,
que completou 77 anos no último
dia 08/10. A você, Da Maria,
muita saúde e muitos anos de
vida. Quem deseja são todos os

seus familiares.
.

í

Quem estará de aniversário

amanhã, dia 17, é Fabiano
Schmitt, que posa ao lado de
sua futura noiva Franciele ..

Parabéns e Felicidad

Ieferson Julio Zimmermann
recebeu sua 1a Eucaristia no

dia 12/10, na Igreja Santa
Bárbara de Águas Negras.
Comemorou junto de
familiares e amigos
com uma super festa.

·Parabéns.

Parabéns para o casal
Roberta e Sancler pelo noivado
ocorrido no último dia 05/10.
O casal comemorou o noivado

com uma super festa que reuniu um

grande grupo de amigos e familiares na
Associação da Bunge.

Toda sua família torce por vocês! !

Com muita beleza

arme, a modelo Gicele
Frena é destaque da
coluna esta semana.

Ela que é Kaiser Girl
lando pelas ruas de

rante esta 19a·

.....................••' MÜÜÜ····· .

Masculina
e feminina

332-08.03
Imperdivetll!
Jantar de Frutos

do Mar'

Cumprimentos para Erica
Junkes Maba, que comemora

mais um aniversário amanhã, dia
17.

fc

Quem manda um super abraço
é sua mãe Thusnelda e Irmã
Frida e todos os familiares.

Parabénsll

Adriana Nunes Bento

completou mais um ano de vida
no último dia 10/10. Todos os

seus familiares desejam muitas
felicidades pela passagem desta

data que é tão especial.

Com a chegada .do mês de
outubro, a 19a Oktoberfest

superou todas as expectativas.
Com uma super decoração e um

delicioso chope geladinho, os
turistas de vários estados do

Brasil esquentaram os pavilhões
da Proeb, neste final de semana.

Ainda tem muito mais para
festejar. A 19° Oktoberfest

vai até o dia 26.

Parabéns aos organizadores
da Festa da Padroeira Santa
Terezinha pela organização da
festa promovida neste final de
semana, nos dias 12 e 13 de

outubro, que por sinal foi muito
bem prestigiada pela

comunidade Gasparense.

E vem aí mais um delicioso

jantar-de Frutos do Mar
promovido pelo Raul' s

Churrascaria, nesta sexta-feira,
dia 18. Muita gente bonita estará
prestigiando as suas delícias!

Não percam!

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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I Cultura e Lazer
Na última

sexta-feira, 11
de outubro, 70
Crismandos da
Comunidade

Católica Santa
Bárbara de

Àguas Negras
(na foto com o

catequista
Beto), São

Francisco de
Assis da
Figueira e da Paróquia Imaculada Conceição do Bela Vista,

receberam, das mãos do Bispo Dom Angélico, a unção do crisma.

A Identidade Bourne

(Pré-Estréia)
Ele é um homem sem identidade e

passado, mas possui extraordinários
talentos em defesa pessoal, fala várias

línguas e outras habilidades que
indicam sobre o seu passado perigoso.

Logo percebe que estão tentando

matá-lo, assim procura ajuda de Maria

�(Franka Potente) para descobrir quem
ele realmente é, e por que ele está
sendo perseguido por assassinos.
Muitos elogios da crítica nos EUA.

Infidelidade Onde Locar!

Um suspense irresistível. Este

"energizante suspense" conta sobre
urna paixão sexual tão intensa que
consome tudo e todos em seu

caminho. Richard Gere está fantástico,
e a "interpletação ardente e

intensamente erótica de Diane Lance
dá um tom especial ao filme" .

Rua Ver. Augusto Beduschi, 232

Argus Vídeo Lida

Fone: 332-0701

BonJovi Onde Comprar!
Em Bounce, Bon Jovi e seus

companheiros abraçam de vez a

confortável posição de estrelas do rock -

e o bem-cuidado encarte endossa a

afirmação. "Undivided" abre o álbum
com frases de baixo garageiras, seguida
por "Everyday", que mantém a força.

/1;·'
00 )��odó Som.��" .

O
332-0830

ua Coronel Aristiliano Ramos, 200

Onde encontrar!

.BocasensuatiSsbna
* Para definir os lábios e evitar que o batom escorra, contorne

com lápis cremoso sempre das extreminadas para o centro.

* Em seguida, com um pincel com cerdas firmes, aplique o batom
em todo o lábio dos cantos para o centro para uniformizar a cor.

* Por fim, reforce a aplicação com mais uma camada de batom,
desta vez com o próprio produto, sem alterar o contorno.

No último sábado, 12 de outubro, Dia de "Nossa Senhora

Aparecida", o Pe. Alcimir Piloto, (na foto ao lado da catequista
Iraci) celebrou alo Eucaristia para 22 crianças na Comunidade

Santa Bárbara de Àguas Negras.

Rua CeI. Aristíliano Ramos, 211
. Sala 11 - Centro.

oBoticário

Sempre presente
nos melhores

momentos de sua vida.

332-0235

J-énha conferir nossa qilalidade e varidj(/'''';'�" �. ,

apreços super acessiveis;Ó
.:

,-, :'

Marcas como Iôdice, Vicio,
Diâmetro e outras estão
em nossa loja esperando'

por você!

Fone: 332-2756

• 332-8455
Rodovia Ivo Sílve:ira, 1616· ao lado do Zoni • santa Terezinba

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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'Noite do Pijama' no Maria Hendricks
O Centro de Educação InfantilMaria

Hendricks, que está há 16 anos

trabalhando com o objetivo de

proporcionar e oportunizar o desenvol
vimento integral e a qualidade de vida
de cada educando, realizou pela primeira
vez em sua história uma festa para as

crianças que passam boa parte do seu dia
ali estudando, praticando várias
atividades e convivendo com um outro

tipo de sociedade.
A "Noite do Pijama", como foi

intitulada a festa, foi um sucesso. As

crianças se divertiram muito e ficaram
extasiadas com o evento que teve como

intuito integrar as crianças e dar a elas
uma noite de pura descontração e alegria.

De 'acordo com a diretora da

instituição, Glaci Dione, quando tiveram

a idéia de fazerem essa fes-t-a para
crianças, cujas idades variam entre 6 e

17, os pais dos alunos mostraram-se

surpresos. "Você'vai querer nossos filhos
a noite inteira aqui?", perguntou uma das
mães que ficou muito feliz com a idéia.

As crianças chegaram ao centro por
volta das 18h e logo foram entrando no
ritmo da Noite do Pijama, que lhes pro
porcionou brincadeiras, danças numa
discoteca improvisada, videokê e um

delicioso lanche. Participaram da Noite
do Pijama 130 crianças que estiveram
em companhia de seus professores, jun
tamente com a Secretária de Saúde,
Julita Schramm, e a Diretora da Assis
tência Social, Honorina da Silva, além
de alguns pais que deram uma passada
no local para conferir a "festa".

Lanche na Noite do Pijama

Alegria no Jardim Primavera
A comunidade do bairroBela Vista,

em homenagem aoDia das Crianças, re
. alizou no último domingo dia 13, uma
festinha que beneficiou crianças caren

tes do Jardim Primavera.

Organizada por Alfonso Bernardo

Hostert, a festa teve por objetivo maior
alegrar crianças que certamente não têm
muitos motivos para se alegrar, já que
além de lhes faltar brinquedos, faltam
lhes uma digna condição social.

As crianças que saborearam cachor-

ro-quente e refrigerante mostraram-se
bastante agradecidas a toda a comuni
dade, que agora pede a colaboração de
toda a população gasparenses para que
possa ser feita uma festa de Natal para
essas mesmas crianças que dependem do
olhar e da ajuda da sociedade para vive
rem uma vida mais humana. Hostert ex

pressa seus agradecimentos a todos que
colaboraram para a realização da festa
e expressa também muita satisfação em
trabalhar em prol dá comunidade.

Crianças em visita à Mata Nativa

Rolaram muitas brincadeiras

Pai Nosso
Pai nosso que estás no céu
Dai forças para estes filhos teus

Dizendo para aquele réu
Do crime que ele cometeu

Sofrendo estamos tristes e calados

Esperando o resultado
Da punição deste "bicho homem".

Senhor! Quem sou eu para julgar
Pelo crime que ele praticou
Mas com angústia não dá para chamar
De humano, este pecado.

Senhor! Perdoe as nossas ofensas.
Neste momento infeliz.
Na repercussão desta violência

Que levou, a pequena Pamela Thays

Senhor! Também quero que ilumine.
A farmlia deste pobre anjo
Da qual foi vítima deste bárbaro crime

Que hoje encontra-se, nas sombras do
teu manto.

Senhor) Pamela Thays Cunha foi
murar contigo
Juntamente com Nossa Senhora

Adeus, destes teus amigos
E de seus pais que tanto choram.

Homenagem de Paulo Lietzow
(Funcionário do
8AMAE -Gaspar)

Oh, Pai Nosso ...Santificado seja teu

nome

Roupas eAcessórios

A vi sta com 1 o'�/o
No crediárlo em até :3 vezes

sem entradaRua Amoldo Sdlramm, 33 � Gaspar. Fon�: 332.5744/332-21

An iversários" Casl:l.rnenl"os ';

Festas e Even.t'os

EIn Gerar

�[47J 332-4256 /8802-82·58

Não fechamos pata o almoço

332-9137
Rua 7 de Setembroj 3S

Bairro 7 de Setembro - Gaspar
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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SID lrífor ......áttca prima pela qualidade
A única escola de informática no Brasil a receber, há dois anos, o selo de qualidade ISO 9002

Sede da escola na Av. das Comunidades.

A
Es€Ola SID informática
está em Gaspar há 6 anos.

Sua maior prioridade é a

qualidade na prestação dos

serviços para seus clientes.
Tanto que há dois anos

conquistou a ISO 9002. A escola
foi a única do Brasil a receber o
selo de qualidade no setor de

informática, idiomas e secre

tariado. "O selo de qualidadeda
ISO 9002 comprov<j. nosso
trabalho de quase 4 anos emeio

em-penhados na qualidade na
\

prestação _de nossos serviços,
aos clientes", comenta Luis
Fabiano Meneghelli, sócio
proprietário da filia1 da rede de
Escola SID-informática.

Hoje, só no estado de Santa
Catarina a escola já esta

instalada em 40 municípios e

tem quase 40mil alunos.

.Além dos cursos de
informática que compreende
desde o básico, passando por
computação gráfica, web

designer e hardware (parte

física do computador); tem
também os cursos de idiomas de

inglês e espanhol; e o curso de
15 meses de secretaria
informatizada onde a estudante

aprende informática, um

idioma, atendimento ao público
e até a maneira mais correta

para se vestir e maquiar-se.
Outro benefício para os

alunos da SID informática é o

SID Card, que é um cartão de

vantagens com o qual se tem,
por convênio com várias

empresas, descontos para vários

setores, desde postos de

gasolina até' médicos e

dentistas. O cartão tem validade
de um ano.

-'

Mas amaior preocupação da ,

Escola SID infofmãtica é
mesmo a qualidade dos cursos.
Todos os computadores (cerca
de 30) são sempre atualizados
e as salas climatizadas. Os

professores, do curso de
Sec-retária Jnformatizada, por
exemplo, são todos de excel e
outros formados.

'

Para conquistar o selo de

qualidade ISO 900:4, a escola

passa por uma auditoria do .

Ensino de qualidade e preparaçãopara o mercado de trabalho

Inrnetro que vem verificar todos propagandas enganosas, pois
os requisitos para se encaixar no muitas vezes pode-se parecer
perfil de uma escola de mais barato ou ter várias

qualidade. Assim, o aluno tem vantagens de descontos no

a certeza de estar investindo preço do curso, mas quando o

numcursoemqueterálOO%de assunto é aulas, não têm
retorno. "Nós trabalhamos-duro qualidade alguma".
para fazer com que o aluno Em Gaspar, a Escola conta

aprenda. Por isso, temos um com 400 alunos em formação e

cronograma diário das aulas. 5 professores. De acordo com
, Desta maneira, tanto o aluno Luis Meneghelli, todos têm a

como o professor podem certeza de que estão em um

controlar as aulas dadas", curso que tem um padrão de
comenta Luis, sócio gerente da qualidade altíssimo. e garante:
escola, e acrescenta "as pessoas "Se o aluno não aprender nada,
devem tomar cuidado com as o dinheiro é devolvido".

20Anos ajudando a construir Gaspar

REINAUGURAÇÃO DA LOJA

Feirão de pisos e Tintas com Financiamenfo
em até ex co,m oheq.. ·. ·

..

ue.'
.

,
.

.

,

Hávera no LOOEd: 90rteio de Brindes, Chop·p,. Café. Palhag09 e Outras Atrações.

Rua 7 Setembro, 112 .... Bairro Sef'" .... Gaspar .... Tel.: �32 ...09'95,
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Fé Baha'í desbrava o mundo
Em quase todos os países, a fé traz mensagem de paz, unidade, liberdade e amor.

Desde que nos entendemos por gente,
trouxemos conosco a crença, a fé

por algo que pensamos ser divino.
Podemos nascer com uma religião,
escolher outras,mudar o sentido da nossa
vida. Seria um sonho também vivermos
em paz com nossas religiões. Muitas são

perseguidas e outras vivem na

clandestinidade.
O berço das maiores religiões do

mundo se localiza no oriente. O ocidente
é um "consumidor" de todas as filosofias
orientais, inclusive o cristianismo. Essas

crenças orientais nos trouxeram ao longo
de mais de doismil anos as mais variadas

propostas e "mártires" que graças as suas
histórias, essas religiões se propagaram
pelo mundo. O primeiro que se tem

noticia é Krishna, que trouxe a sua

mensagem de amor. Abraão difundiu a

unidade de Deus. Zoroastra falou sobre a
moral sublime. Buda, fala da renúncia,
Moisés justiça. Jesus propagou o amor

. assim como Krishna. Maomé a

submissão, Bab a unidade e Baháu Iláh
fala sobre a unidade de gênero humano..

BaháuTah, ou Mirzá Husayn Ali
criou, em 1844, o Bahai, Essa fé é
mundial, independente e possui leis e

escrituras sagradas surgidas na Pérsia,
atual Irâ. O Baba'i não possui dogmas,
rituais, clero ou sacerdócio. A
comunidade Baha 'i com mais de 7
milhões de adeptos, é a segunda religião
mais 'difundida no mundo, superada
apenas pelo cristianismo. Os bahais
vivem em mais de 178 países domundo.
Segundo o site baba 'i, a religião está em

*Há literatura baha 'í traduzida para
II' A comunidade bene'! mantém,

80.12 idiomas e "'ia'e*os. desde 1948 um delegadotodos os territórios e ilhas do globo.
UI 1< I' ,

No Brasil a comunidade Bahai se permanente e oficialmente

estabeleceu em fevereiro de 1921. A. *Aadministraçãobaha'íconsistede credenciado na Comissão dos

fundadora foi a Sra. Leonora Holsapple _a_ss_e_m_b_t_é_ia_s_t_DCa_i_s,_n_a_c_io_n_a_is_e_u_m_a_D_il1_e_ito_s_H_u_m_a_n_o_s_d_a_O_N_U_.__--'

Turan: divulgadora dos Baha 'is

Armstrong. Leonora faleceu naBahia em
1980 e segundo o site da fé Bahai no
Brasil, dona Leonora é homenageada em
vários locais com seu nome em praças e

logradouros públicos.
.

Os bahais formam um contingente de
aproximadamente 57.000 pessoas que
estão espalhados em mais de 1.215

municípios de todo o Brasil. Em nosso

país os bahais são reconhecidos por
estabelecer projetos de desenvolvimento
econômico e social em diversas regiões
do país.

A Sra. Turan conta ao Jornal Metas a

filosofia bahai. Dona Turan chegou-ao
nosso país há 47 anos. Veio de Teerã,
capital do Irâ. Morou em São Paulo e há

alguns anos mora em nosso estado. Veio
com amissão de propagar a fé Baha'i em
nosso estado. Ela diz que o Baha "i

propaga a liberdade entre os sexos e

religiões. " A Terra é um só país, seres
humanos são cidades. Filhos de Deus,
folhas damesma árvore e gotas domesmo
mar" diz a iraniana. Os Bahais falam
muito na liberdade, o ser humano como

o

Jí unidade. Prega também a levre e

independente busca da verdade, a

eliminação de todas as formas de

preconceitos e discriminação, a igualdade
de direitos e opórtunidades para o homem
e a mulher, harmonia essencial entre a

religião, a razão e a ciência. Para os

bahais tudo isso é essencial para o

progresso da humanidade, tudo depende
desses fatores.

*Há baha 'Is vivendo emmais de 116
mil localidades em todo os países
independentes e nasprincipais ilhas
e territórios.

entidade suprema - a Casa
Universal da Justiça, composta de
novemembros eleitos, cuja sede se
encontra em Haifa, Israel.

Áries - No trabalho, vale adotar uma

postura mais competitiva e ousada.
Touro - Atividades autônomas estarão
favorecidas. Astral aconchegante na

paixão.
Gêmeos - Novos começos, idéias e

projetos estarão em plena germinação.
Câncer - As brigas vão durar pouco
na relação a dois e a reconciliação será
deliciosa.

Leão - Energia você terá para dar e ven
der. No amor, vai ser difícil chegar a um
acordo.

Virgem - Gente nova no pedaço: seu cír
culo de amizades poderá aumentar.
Libra - Fuja de aventuras amorosas. A

relação a dois tende a se estruturar.

Escorpião - Na vida amorosa, é tempo
de esquecer o passado. A noite será
esfervecente.

Sagitário - Renove suas esperanças!
No amor, a lealdade e a confiança vão
prevalecer.
Capricórnio - Aproveite o astral da
Lua Nova para aumentar o seu círculo
social.

Aquário - Se. quiser fazer algumamu
dança em sua vida, a hora é essa!
Peixes - Na relação a dois, há 'boas
chances de superar as barreiras.

São echos mesmo. Que a primeira
Oktoberfest aconteceu sessenta dias

após a grande inundação de 1984. A

segundamaior festa popular do país tem
como palco - preparativos, divulgação
e realização - os pavilhões da Proeb.
Pouca gente sabe, no entanto, que os

desfiles, das quartas feiras e domingos,
são preparados 'com o maior carinho e

dedicação num estacionamento,
localizado no início da rua Coronel
Vidal Ramos, na Alameda Rio Branco,
no bairro hoje denominado Jardim
Blumenau.Ali, é montado já no mês de
setembro um imenso toldo, que abriga
os CarTOS alegóricos, carroças e animais

que percorrem as principais rua� da
cidade.

Umaequipe de profissionais constrói
e ornamenta peças criativas. É trabalho
de dia e noite, com trocas de serviços e

favores. É um toma lá, dá cá, como
afirma um dos integrantes.

O clima de alegria já antecipa a ale-
.

gria maior que tomará conta da cidade
no período de 10 a 20 deste mês. Consi
dere-se que este ano o evento terá um

dia a menos de duração, motivado pelo
segundo turno das eleições.

O desfile reúne um mosaico de

atrações, quase tudo lembrando nossas

origens, nossa colonização. São clubes
de caça e tiro, as primeiras casas

comerciais, as figuras históricas (Dr.
Blumenau, Dr. Fritz Müller, Edith
Gaertrier... ),' os imigrantesvnossas
danças, costumes, enfim, o folclore. No
ano 2002, um carro deverá destacar-se.

Foge ao cenário local. É motivo de or

gulho nacional o projeto Penta Brasil.
Com as cores verde e amarelo, des

filarão atletas das mais variadas moda
lidades de esporte.

Seu criador, o gasparense Ricardo
dos Santos, produtor artístico, adiantou
estas declarações:

-Homenageio o Brasil pela conquis
ta do significativo título mundial. Mas
não convidarei para compor o elenco de

pessoas apenas jogadores de futebol.
Afinal, nosso país já tem o Catarina

Guga a nível internacional.
E dia a dia, aparecem atletas, osmais

variados, a trazer conquistas colhidas em
todo o mundo ..

Eehos da Oktober

.. Na compra de um bouquet de flores .

ali uma cesta de café da monnã,
...

você ganha uma tetemensagetn grátfs! ..

.. MaIs de 10.000 Tele-Mensagem· {DIU opção de escolha do Rindo IllUslcal
.

(artão (O
.

..

. ...

oraUeio Garcia, 50· centro- Gilspor. SC Atendimento: 08:00 ás 12:00 hs
13:30 às 18:30 h.s Rua 7 de Setembro, 41. Fone: 332-0550

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



COMUNIDADE 16 A 22/10/02 09-A

Transporte urb�no começa dia 18
Ato inaugurando oficialmente o serviço de transporte coletivo será realizad� nesta quinta às 15 horas

O s. gaspare�s�s ter�o, a par
tir do proxrmo dia 18 de

outubro, o serviço de transpor
te coletivo. A empresa resp-on
sável, Viação do Vale, já está
com todos os 17 ônibus da fro
ta pintados e nesta semana se

rão vistoriados. A vistoria é

uma das primeiras ações dapre
feitura para se iniciarem as ati
vidades da empresa. Os veícu-

los precisam estar de acordo
com o que diz a licitação
vencida pela Viação do Vale.
A empresa alugou um

galpão para a instalação da sede
na cidade. O local é bem

próximo ao ginásio municipal.
A tarifa que será cobrada terá
valor fixado a R$I,OO e-por
enquanto será fixa, sem reajuste
previsto. A prefeitura planejou

que o TeU de Gaspar terá 700
paradas identificadas com

faixas vermelhas e serão

construídos cerca de 250

abrigos, logo o município
deverá abrir nova licitação para
a construção de novos abrigos
de ônibus.
Apolêmica sobre o atraso na

instalação do TCU se deve

primeiramente às várias ações

Tarifa será de R$1,00 e serviço cobrirá 90% dos usuários de Teu

567 vagasno concurso daPMG
Já está quase definido o con

curso público para contratação
de funcionários para a Prefei
tura de Gaspar. O processo de

licitação já definiu que a

FURB, Fundação Universida
de Regional de Blumenau, irá
realizar as provas para o con

curso.

Nesta semana serão defini
das as datas para as inscrições
para as provas. O secretário
Mauriício Junkes, diz que li co
missão ser reunirá para defmir
estas datas, mas é quase certo

que as inscrições serão ainda
neste mês.

Junkes diz à nossa reporta
gem que os cargos terão varia
ção salarial de R$300 até o va
lor de R$2.800, espera-se que
muitas pessoas prestem o con

curso. No edital a pessoa sabe
rá quais os requisitos para pre
enchimento das vagas como a

habilitação, cargo, nível, refe
rência, carga-horária e o salá
rio base de cada categoria.

Educação

Vagas no poderpúblico é garantia de estabilidade -

Secretaria
Planejamento, Trans e Obras.

. Saúde e Assistência Social
Samae

Administração e Finanças
Agricultura
Fund. Municipal de Esportes
Ind. Comércio e Turismo
Assuntos Estratégicos
Assessoria Jurídica
Gabinete do Prefeito

241
150
74
43
13
12
10 .�.

06
04
02
04

Sede da Auto Viação do Vale: Abrigo para 17 veículos

judiciais, mandados de segu
rança que pediam a anulação da
licitação. O segundo problema
foi demora na escolha do local

para a instalação do terminal
urbano. Este terminal está
sendo construído às pressas e

foi instalado ao lado do Corpo
de Bombeiros, no bairro Sete
de Setembro. O termirtal teve

. um atraso na sua construção,
pois foi constatado" afun
damento no terreno. O

problema foi sanado quando
foram acrescentadas duas

9 camadas de pedras no piso.
"
�

presentes autoridades muni

cipais, população e imprensa.
O evento começa às 15

horas na Prefeitura de Gaspar.
Festividades à parte, a po
pulação usuária de transporte
coletivo não vê a hora de
usufruir .o transporte coletivo.

.

Logo em seguida também
haverá uma carreata de todos os
novos veículos da empresa

Viação do Vale. O secretário
Aldo Avosani diz que o serviço
cobrirá 90% dos usuários do

transporte coletivo ..Aldo diz

que as fabricas que usam o

fretamento de empresas de
ônibus ainda terão esse direito.
Até março de 2003 toda a

estrutura do terminal estará

pronta e os postos de venda de
tickets entrarão em funcio
namento.

Inauguração
A prefeiturà está fazendo,

nesta quinta-feira, 17/1O, a

solenidade de implantação do
Sistema de Transporte Coletivo
Urbano do Município. Estarão

PREFEITURAMUNICIPALDE GASPAR

P O R TA R I A N° 120, DE 10 DE OUTUBRO DE 2002
NOMEIA COMISSÃO SINDICANTE

PEDRO CELSO zucm, PrefeitoMunicipal de Gaspar, Estado de Santa
Catarina , no uso de suas atribuições legais contidas na Lei Orgânica do

Município e no artigo 173 e seguintes do Estatuto dos Servidores Públicos

Municipais de Gaspar,
RESOLVE:
Art.I" - Designar os servidores efetivos, Carlos Eduardo Junkes,

ocupante do cargo de Técnico em Desenvolvimento, lotado na Secretaria do
Interior, Assuntos Estratégicos e Desenvolvimento, Mara Lúcia Koerich

\Spengler, ocupante do cargo de professora, Nível DOC- IV - 8 e Jorge Luiz
Martins, ocupante do cargo de Agente de Serviços Especializados-I, ASE-I,
lotado na Secretaria de Administração e Finanças, para sob a Presidência do

primeiro, integrarem a Comissão Sindicante destinada a apurar as

responsabilidades no acidente de trânsito, com a Camionete, marca VW/

SAVEIRO, placa MBS -7083, de propriedade do Município de Gaspar,
ocorrido em 27/06/02, às 08:00 horas, à vista do que consta no Ofício n° 272/
2002, datado de 03 de setembro de 2002, da Secretaria de Planejamento,
Transportes e Qbras, que fica fazendo parte integrante desta Portaria. ,

'" Art. 2° - O prazo para conclusão dos trabalhos daComissão de Sindicância
será de 30 (trinta) dias, apartir da data de publicação desta Portaria, podendo
ser prorrogado por igual prazo, a pedido da Comissão.

.

Art.3° - Os servidores designados para participar da Comissão de
Sindicância, ficam dispensados de suas atividades normais, nos dias de coleta
de provas em geral, bem como para composição do relatório final.

Art. 4° - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.
Gaspar, em IOde outubro de 2002.

PEDRO CELSO zucm
Prefeito Municipal

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



.10-A 16 A 22/10/02 AGRICULTURA

:Dificuldades na piscicultura
A solução para baixar o custo de produção é criar peixes em consórcio com aves.

A piscicultura, uma atividade que foi.
bem desenvolvida há quinze anos

hoje passa por muitas dificuldades. De
acordo com o Secretário da Agricultura,
Célio Haverroth, a piscicultura que é co
nhecida também como aqüicultura pode
ria tomar-se mais lucrativa desde que pra
ticada em consórcio com marrecos, gali-

. nhas e até mesmo porcos.
,
Essa atividade, que envolve cerca de

quarenta ou cinqüenta farmlias que man
tém este trabalho para subsistência ou

para o próprio lazer conta com uma asso

ciação, Associação de Aquicultores de

Gaspar e Região (Aquipar). Porém, as

dificuldades mesmo com a existência de
uma associação que tem 20 aqüicultores,
são inúmeras. Os incentivos são poucos,
o custo de produção é altíssimo e há falta
de capital de giro.

Para Eupídio Schnaider, que explora
seu Pesque-Pague como uma atividade
secundária <o lucro é quase/ que
inexistente. Embora esteja contente com
o trabalho que desenvolve, que é o de criar
seus peixes e depois vendê-los às pesso
as que vão até suas lagoas pescar, mos
tra-se indignado com o altíssimo preço da
ração que hoje custa em média R$ 18,50.
Felizmente ele trabalha com o cultivo de
arroz, rendendo bem mais que a

aqüicultura.
O lucro, que na maioria das vezes é

inexpressivo, poderia aumentar caso o

produtor.gasparense deixasse de utilizar
a ração que é comercializada, passando a

alimentar seus peixes com o plâncton que

14 de outubro
Dia da Pecuária

Ao
-

contrário do que
pensa a maioria das

pessoas, a atividade

pecuária não está ligada
somente à criação de

bovinos, mas diz respeito
a toda atividade de

criação animal co'fl
fins econômicos.

Alto custo de produção é o maior

problema na piscicultura

sobre os peixes.
Aqui na região, os peixes, que na mai

oria das vezes são tilápias e carpas, são
vendidos a frigoríficos e pesques-pagues
da região.

A Aquipar, que de acordo com

Haverroth conseguiu uma caixa para fa
zer o transporte dos animais, está prepa
rando eleições para o próximo presiden
te, que deverá a partir de novembro re

pensar os objetivos e metas da associa
ção, para que essa tenha umamelhor fun
cionalidade, conforme comentou o atual

presidente, Roberto Carlos Spengler.

Inicia Projeto Arroz Orgânico no município
Na última quarta-feira, dia 09,

estiveram reunidos, na localidade de
Morro Grande, um grupo de agricultores
daquela comunidade, técnicos da
Secretaria Municipal de Agricultura,
EPAGRI, professores e alunos do curso

de Agronomia da Universidade Federal
de Santa Catarina, com o objetivo de
irucrar o projeto de Extensão
Universitária, visando a diminuição dos
custos de produção do arroz e futura
obtenção do selo de arroz orgânico.

Na oportunidade, o professor Caio de
Teves Inácio explanou a respeito das
normas para produção de produtos

se forma nas águas das lagoas e açudes,
devido aos dejetos orgânicos expelidos
pelos animais que podem, sem causar

dano algum à saúde dos peixes, ser man
tidos no mesmo lugar.De acordo com

Haverroth, a Secretaria da Agricultura
disponibiliza de veterinários que podem
dar assistência aos aquicultores que te
nham problemas ou até mesmo, dúvidas

orgânicos e o Eng. Agr. Rainer Proknow,
aluno do Mestrado de Agronomia, falou
das experiências de arroz orgânico. A
próxima etapa será uma excursão para
uma região que já tenha experiência na

área, para que os produtores conheçam
melhor esta nova possibilidade de
agregação de valor ao seu produto,
baseado num modelo sustentável de
produção.

O Professor Antônio Augusto Alves
Pereira, coordenador da equipe da UFSC,
estámuito confiante no sucesso do projeto
que, na sua opinião, será importante para
os agricultores, que terão assessoria para

INSTALADORA Santa Lúda LTDA.
ico - Hidráulico -

eFerramentas.

I----�---Fone: 397-1"'69--�=----1
Rua Dr. Nereu Ramos, 1140 ."Coíoninha - Gaspar. E-mail: mmass@terra.com.br

melhorar a renda da propriedade:para o

município, pela diminuição dos impactos
ambientais da atividade orizícola e para
a Universidade, que estará mais próxima
dos agricultores, e poderão formar

profissionais mais atentos a esta

realidade. A Secretaria Municipal de
Agricultura e a EPAGRI acompanharão
todo o projeto, que tem prazo de

realização de dois anos e foi aprovado
pela Pró-Reitoria de Cultura e Extensão
da UFSC e, portanto, não terá custos para
o Município.

Entre os produtos desta criação,
destacam-se a carne, o leite, o couro
e,muitos outros que são fundamentais
tanto para a realização de serviços do
homem do campo quanto para a vida
dos homens dos centros urbanos que
necessitam fundamentalmente dos
minerais e proteínas encontradas na

carne e nos derivados do leite

'garantindo o bom funcionamento
dessa máquina chamada corpo
humano.

A produção do leite em Santa
Catarina que vem crescendo
consideravelmente já ultrapassou a

.marca de um bilhão de litros. Esse é
um dado que g.arante uma boa
economia, principalmente para a

região oeste do estado, além de

agregar mais qualidade ao produto,
já que com o crescimento da
atividade empresas como a EPAGRI

(Empresa de 'Pesquisa Agropecuária
e Extensão Rural de Santa Catarina
S .A.) e como a Estação Experimental
de Itajaí, que possui uma Unidade
Didática de Bovinocultura de leite,
começam a apostar em inovações
para melhorar a qualidade do

produto, assim como e fazer a sua

exnansão.

Dr. Pedra Maldal:una
_ •.•_. '0- Advogado
47 332-5633 (recado e fax)

332-0103 (escritório)
332-0759 (residência)
366-2923 (veraneio)

pedroadv@terra.com.br
Caixa Postal 179

Rua Augusto Beduschi, 12 s/6 - Gaspar

Rua' � 5 de Novembro, 472 • Centro
Rio do Sul - fone: :(047) '521-3637

. . .
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'�Educação é mais do que profissão"
A educação, no Brasil, que vem sen

do cada vezmais desvalorizada pre
cisa ser revista urgentemente não somente

pelo estado, mas também por professo
res, pais e alunos que muitas vezes não
dão valor à educação à qual têm acesso.

A professora de Língua Portuguesa,
Sandra Maria de Aguiar falou ontem à
nossa reportagem sobre a importância e

a nécessidade desta profissão para o

desenvolvimento do país. Para ela, que
irradia um amor quando fala de seus

alunos, a "educação é muito mais do que
uma profissão, é uma missão".

Sandra, que é professora há 16 anos,

mostra-se extremamente preocupada com
a dificuldade que existe hoje em dia para

. se proporcionar uma educação de

qualidade. "Há um descaso muito grande

por parte dos nossos governantes, do!pais
e até dos alunos", comentou a professora
gue se queixou da inversão de valores que
a sociedade criou, afetando a formação
do jovem.

De acordo com a professora, sua

profissão exige muito mais do que
conhecimentos técnicos. Exige-se,
também, muito amor e dedicação para
tomar possível passar aos alunos mais do
que regras-gramaticais e sim oferecer

condições para que o aluno seja um

cidadão coerente, realizado e feliz.
O que deve haver de imediato na

educação no Brasil é um crescimento na

qualidade do estudo, incentivos e

investimentos, que poderão trazer

mudanças benéficas para todos os

educandos,

::;::; Ao mestre
com carinho

Ao longo de tua caminhada
Tu guiaste nossocamipho ...

Mostraste-nos a cada momento

Compreensão, luta, paciência,
Inteligência e dedicação.
E diante disso carregamos

Juntos na bagagem da vida o

Ensinamento eterno.

, -

Nesse dia especial, desejamos
Sucesso e que tua estrela continue

sempre a

Brilhar!!!

l!l
Dicas comerciais
Arte Floral
Verdadeiras jóias da

natureza, as flores
encantam trazendo a

beleza e o frescor do

campo na decoração.

Planejamento
estratégico

-

Esta fita mostra como se

comportar nopresente e

como poderá
ser o futuro.Hospital Infantil recebe doação da Receita Federal.

A apreensão de mercadorias o reitor José Roberto Provesi, Fede?al beneficiou também a APAE,
irregulares pode resultar em ações de complementando que "os equipamentos com a-doação de 54 mil reais em

caráter social. Foi o .que aconteceu na" trarãomuitos benefícios, sendo útieis aos mercadorias diversificadas. Para
manhã desta sexta-feira, dia 11, quando pacientes internados no hospital e seus Provesi, asmercadorias apreendidas não
94 aparelhos de som, 13 caixas de cuidadores". poderiam ter destino mais apropriado.
brinquedos e 60 telefones sem fio foram O delegado da Receita Federal, em "Esta doação merece todo o

doados pela Receita Federal de Itajaí ao Itajaí, Jackson Corbari, mostra-se reconhecimento da comunidade, por sua
Hospital Universitário. Os equipamentos satisfeito por reverter produtos enorme importância social", concluiu.
foram apreendidos por problemas de apreendidos em \benefício para a

documentação. população, principalmente por se tratar
"A Receita Federal realizou um gesto de crianças. "A doação é importante

realmente nobre, dando a todos um também para dar visibilidade ao nosso

grande exemplo de cidadania", afirmou trabalho", ressalta. Na ocasião, a Receita

i
.�

..

::;:-!(,j/\�'i\:'::j\';/\ /, .... :: h�i.�j:;! (i :'� i;�'''��:� 'il.'H .)� L"/�:;:,,:�·: O'i r:' 'i,:::'<:;<"'�('(>:��; :�>)i �': ,;;, ".:.. (:J<:
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muita nO'icia, você estará em linha direta com o .
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de Sucesso
Os segredos das mulheres

que fizeram história.
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14 anos economizando espaço e dinheiro
em seu escrifório

Cadeiras operativas
que combinam estética
e modernidade

........

-�tcofre
}Maciço
.,: Com travas
,., de segurança,
• segredo e fechadura
,

confeccionados com matériaf de afta
resistência,
proporcionado
o máximo de

segurança

Poltrona Diretor
interlocutor armação
em "5", braços
fechados em integral Skin

Veículo Ano Cor Combustível

GMlVECTRA GLS 94 Vermelho Gasolina
KIAlSPORTAGE Comp.s-couro 97 Azul Diesel
VW/GOL 1000 94 Prata Gasolina
VW/GOL PLUS JOOOi 96 Branca Gasolina
VW/GOLGL + trava e Alarme 87 Prata Álcool
VW/GOL 1000i +ar+dir, 96 Vermelha Gasolina
VW/GOLMI +aq+ldt 97 Cinza Gasolina
VW/GOL 16v GERAÇÃO III 00 Verde Gasolina
VWIPARATI CL 1.8 +rodas 91 Branca Gasolina
VWIPARATI16v 4p 99 Branca Gasolina
FIATIPALIO EDX Comp. 99 Cinza Estil Gasolina
FIATIPALIO EDX Comp. - Dir 97 Prata Gasolina
FORDIRANGER XL Comp.+couro 6cc 97 Branca Gasolina
FORDIKA GL Zetec +Rodas+CD 01 Branca Gasolina
FIATIBRAVA SX Completo

'<,

00 Vermelha Gasolina
FIATIFIORINO FURGÃO 94 Branca Gasolina
FIATfTEMPRA 8v Comp. 95 Azul Gasolina
FIATIUNO TURBO ie Comp. 96 Preta Gasolina

Av. das Comunidades, 165. Fone: 332-3237

U. T·
.«.

GOED

,----_._-_._---_._----,

CG 125 Titan 95 2.100,00300,00 145,59
96 15939 2.300,00300,00
97 300,00 2.500,00156,37
98 400,00 2.700,00162,60
99 3.000,00400,00 181,29
OO(F) 400,00 3.100,00182,40
OO(KS) 500,00 3.300,00188,46
00 500,00 3.600,00206,64
01(KS) 500,00 206,64 3.600,00
01 (ES) 500,00 224,82 3.900,00

255,12 4.400,00
230,88 4.000,00
264,21 4.550,00
115,74 2.000,00

2.800,00
1ENERE 89· 5.000,00
DT200 (MATO) 94 3.000,00
KX 250 cc 93

n CANÇÃO NOVA
1.300,00

·300,00 124,89 1.900,00

100% Evangelização

www.cancaonova.com

Polarização Vertical- Frequência 1084

Bangalô
Imóveis Ltda Creci 1678/J
••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••

VENDE - CASAS/APARTAMENTOS/GALPÕES
BELA VISTA:- Alvenaria com 140,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Chile - R$ 40 mil;
- Alvenaria com 336,00 m2 - 02 pisos - 04 dormitórios. Terreno com 1.277,70 m2 - Rua Anfil6quio Nunes Pires - R$ 122 mil;
- Alvenaria - 02 pisos - com 144,00 m2 + alvenaria com 70,00 m2 - Rua Tubarão - R$ 22 mil;
CENTRO:- Alvenaria com 195,00 m2 - semi-acabada - 04 dormitórios, sendo OI suíte - Rua Narcizo Poffo - R$ 70 mil;

- Alvenaria com 192,00 m2 -03 dormitórios, sendo OI suíte - terreno com 1.097,36 m2 - Rua Frei Solano - R$ 200 mil;-

- Apartamento (novo) com 235,00 m2 - 03 dormitórios, sendo OI suíte - Rua Sete de Setembro - R$ 130 mil;
- Alvenaria com 220,00 m2 - nova - 03 dormitórios, sendo OI suíte. Piscina. Rua Narcizo Poffo - R$ 140 mil;
COLONINHA:- Alvenaria com 155,00 m2 - 04 dormitórios - Rua Dr. Nereu Ramos - R$ 60 mil;
- Alvenaria com 96,00 m2 - 04 dormitórios - Rua Inês Baron - R$ 25 mil;
- Prédio residencial - 02 pavimentos - terreno com 920,00 m2 - Rua Dr. Nereu Ramos - próximo centro - R$ 90 mil;
- Alvenaria com 100,00 m2 - 02 dormitórios, sendo 01 suíte + casa de alvenaria com 70,00 m2 - OI dormitórios - Rua José Lanznaster-
R$ 45 mil;
- Alvenaria com 49,00 ro2 - nova - 02 dormitórios - Loteamento Gasparense. Aceita financiamento;
FIGUEIRA - Alvenaria com 95,60 m2 - 03 dormitórios - Rua Manoel Bernardes da Silva - R$ 20 mil + financiamento;
- Alvenaria com 112,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Cerena Delandréa - R$ 27 mil;
GASPARINHO - Alvenaria com 120,00 m2 - 02 dorinitórios - Rua Gelásio Bemz - Próx. do Centro - R$ 26 mil;
ILHOTA: - Sítio com 85.000,00 m2 + casa de alvenaria - 02 pisos - com 612.00 m2 + 05 lagoas e outras instalações - tudo em ótimo
estado de conservação - tipo pesque-pague - R$ 250 mil;
MARGEM ESQUERDA:- Alvenaria com 255,00 m2 - 03 dormitórios - piscina - Rua Francisco Lenfers - R$ 70 mil;

- Alvenaria com 248,00 m2 - 02 dormitórios - Móveis sob medida - piscina - Rua Rodolfo Ghunter - R$ 80 mil;
- Alvenaria com 100,00m2- 03 dormitórios - nova- RuaAlbertina Maba- R$ 25 mil;
- Alvenaria com 140,00 m2 + terreno com 932,45 m2 - 03 dormitórios - Rua Pedro Simon - R$ 70 mil. Aceita troca sftio;
- Alvenaria - 02 pisos - 03 dormitórios + piscina - Rua Otacílio Costa - R$ 70 mil;
POÇO GRANDE: - Alvenaria com 125,00 m2: 03 dormitórios, sendo OI suíte": casa alvenaria com 66,00 m2, sendo 01 suíte - Rua
Henrique Tbon - R$ 65 mil;
B.SANTA TEREZINHA:- Alvenaria com 100,00 m2 + galpão com 60,00 m2 - terreno com 2.088,00 m2 - Rua Jacob Junkes - R$ 65 mil;
- Alvenaria com 190,00 m2 - 02 pisos - 05 dormitórios - Rua Luiz Alves - R$ 50 mil. Aceita troca casa menor valor;
- Alvenaria com 130,00 m2 - 02 dormitórios - Rua Alexandre Amorim da Silva - R$ 22 mil;
- Alvenaria com 96,00 m2 -.03 dormitórios - Rodovia Ivo Silveira - R$ 38 mil;

- Alvenaria com 120,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Canelinha - R$ 25 mil;
- Alvenaria com 200,00 m2 - 03 dormitórios, sendo OI suíte - Rua Joaquim Silvino da Cunha - R$ 55 mil; .

B. SETE DE SETEMBRO:- Alvenaria com 135,00 m2 - 03 dormitórios + móveis sob medida (novos) - Rua Oriente - R$ 50 mil;
- Alvenaria-nova-com 120,00 m2 -03 dormitórios- Rua Ignês Hilária Schneider- R$ 55 mil;

.

- Alvenaria com 310,00 m2 - 02 pisos - 04 dormitórios, sendo OI suíte - RuaAngelina Motter- R$ 37 mil;
"

VENDE - TERRENOS
BELAVISTA:- Rua Bernardino A Souza com 435,00 m2 - R$ 15 mil;
- Rua Anfilóquio Nunes Pires - ao lado do Paraíso dos Pôneis - Com 2.589,70 m2 - R$ 65 mil;
- Rua Bolívia - Lot, Mirante do Vale com 312,50 m2 - R$ 8 mil;
GASPARINHO:- Rua Monte Cario - próximo ao centro - com 1.240,79 m2 - R$ 40 mil;
- Rua Davi Bonetti - próx. Hotel Fazenda - 7.000,00 m2 + casa, galpão, 081agoas - pesque-pague - R$ 55 mil. Aceita troca;
- Sítio com 66.000,00 m2 + casa de alvenaria - lagoa - Rua João Matias Zimmerrnann - R$ 66 mil;

.

- Sítio com 31.195,00 m2 + casa de alvenaria, açude e carnpinho de futebol de areia - Rua da Santinha - R$ 28 mil;
MARGEM ESQUERDA:- Rua Francisco Lenfers com 300,00 m2 - R$ 6.500,00;
- Loteamento Esperança - vários lotes com financiamento direto;
- BR 470 - Fundos - com 1.300,00 m2 - R$ 25 mil;
- Rua Norma Mônica Sabei - Fundos - 1.698,03 m2 - R$ 35 mil;

- Rua Lagoa Vermelha com 565,50 m2 - R$ 12 mil;
CENTRO:- Loteamento São Pedro com 421,11 m2 - R$ 17 mil;
- Morro do Samae com 969,72 m2 + casa mista - R$ 65 mil;

.

- Rua Itaja! com 1.800,00 m2 + casa mista com 03 dormitórios - R$ 42 mil. Aceita carro elou apartamento em ltapema;
BAIRRO SANTA TEREZINHA - Rua Ivo Testoui com 364.00 m2 - R$ II mil;
'BAIRRO SETE DE SETEMBRO - Rua Sete de Setembro com 1.401,18 m2 - R$ 200 mil;
COLONINHA:- Rua Silvio João Zimmermarm com 356,50 m2 - R$ 9 mil;

- Rua Arnoldo Koch com 461,46 m2 - R$ 15 mil;
- Rua Juvêncio José dos Santos com 452,80 m2 - R$ 12 mil;

- Rua Juvêncio 'José dos Santos com 452,48 m2 - R$ II mil;
- Rua Juvêncio José dos Santos com 710,01 m2 - R$ 9 mil;
- Rua Frei Canízio com 519,54 m2 - R$ II mil;
- Loteamento Gasparense - vários lotes de R$ 10.000,00 até R$ 13.000,00 com financiamento direto em até 60 meses;

- Rua Olga Bohn com 480,74 m2 - R$ 10 mil. Com Financiamento;
ROD. JORGE LACERDA:- Terreno com 3.397,00 m2 - em frente ao Ginásio de Esportes João dos Santos - R$ 35 mil;

Av. das Comunidades 310 - Sala 202 - Centro - Gas ar - Fone: 332-1074
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Sociedade Cultural e Recreativa Alvorada
;-

Edital de Convocação para Assembléia Geral
o Presidente da Sociedade Cultural e Recreativa Alvorada, usando das atri

buições que lhe confere, convoca todos os seus sócios em dia com a tesouraria do
clube, dando continuidade no que foi decidido em 07 de junho de 2002, para
Assembléia Geral que se realizará no dia 19 de outubro de 2002, nas dependên
cias do Clube, à rua Coronel Aristiliano Ramos, n072, bairro Centro, Gaspar, SC,
.em primeira convocação às 14;00 horas, com a presença de 2/3 dos sócios em

pleno gozo de seus direitos, e, em segunda convocação às 15 :00 horas, com qual
quer número de sócios que atendam as exigências acima, considerando a seguin
te ordem do dia:

APRECIAÇÃO E APROVAÇÃO DO NOVO ESTATUTO DA SOCIEDA

DE, que após aprovado revogará incondicionalmente todos os anteriores.

Gaspar, SC, O1 de outubro de 2002

CLAVER LUIZ SCHMITT
Presidente

Informativo AMBEVI N° 21
'- '

FUSÃO DE ASSOCIAÇÕES DO BAIRRO BELA VISIA.
Em 30 de setembro último, realizou-se aAssembléia Geral Extraordinária

da Associação Amigos do Bairro Bela Vista, cujos associados quites com a

Tesouraria decidiram pela dissolução da mesma e pela incorporação de seu

patrimônio à ASSOCIAÇÃO DOS MORADORES DO BAIRRO BELA
VISTA - AMBEVI.

Assim, a partir daquela data aAMBEVI assumiu as atividades dessa extinta

Associação, que assim deixa de existir, e que passam a ser administradas
pela AMBEVI, de acordo com as normas estatuárias da mesma.

A área de atuação da AMBEVI, conforme seus estatutos, inicia na divisa
de Gaspar com Blumenau, altura daMalwee, e se estende, pela SC- 470, até
aponte próxima áMalhas Soft, abrangendo, portanto, além do centro do bairro,
também o setor no fundo dos Correios, o Jardim Primavera e o loteamento

Mirantes, com todas suas ruas e 'transversais.
AAMBEYI não cobra mensalidades e todos os moradores e .dirigentes de

empresas, se não residentes no bairro, mas estabelecidas no bairro, são

considerados associados.
As atividades esportivas e sociais em curso da extinta A. A.B. B. V.

continuarão funcionando normalmente e todos os moradores do bairro têm
acesso.livre ás instalações existentes para a prática de esportes e atividades

sociais, naturalmente sob controle da Diretoria de Esportes e ou da Diretoria
de Eventos Sociais da AMBEVI.

Atualmente está sendo providenciada a legalização dessa fusão e no

entre tempo, por falta de uma portaria, foi fechada a entrada de veículos para
evitar o aterramento com lixo reciclável nos fundos do terreno, o que já está
sendo regularizado junto ás respectivas autoridades.

O funcionamento do bar, a manutenção do patrimônio e a entrada de
veículos particulares está sendo acertado com um ecônomo e em fase de

planejamento técnico se encontram a realização do aterro nos fundosdo terreno
com reflorestamento parcial e a ampliação do prédio da sede co� um piso
supenor,

Celso de Oliveira
Presidente

Victor Frech
1° Secretário,

JC Estamparia admite

estampador com prática. In-/
teressados entrar em contado Vende-se ou Troca-se por sí

pelo fone 9973-6559 ou 332- tio, uma casa no bairro
2649. " Coloninha, na rua Maestro

Egon Bohn, 542. Valor a com
binar. Inf. 332-5109 com José.

Serviços

CETELBRAS
EDUCACIONAL

Solicitamos professores'
com conhecimento em

Windos, Word, Excel e

Editoração Eletrônica ou

Programação.
Interessados comparecer
munidos de curriculom na

RuaCeI. AristilianoRamos,
521, sala 3, Centro - Gaspar,
ao cuidados de Anderson.
"""

VENDEDOR(A) DE
COSMÉTICOS

Vendedores (as) de cosmé

ticos. Aumente seus ganhos!
Produ tos de fácil aceitação.
Informações pelo telefone

(47) 332-6891.

-Diversos

Vende-se - Uma esteira elé
trica. Inf. 332-0424.

Vendo uma mesa com
> infestadeira

Mesa de corte,medindo 7,32
x 2,50 metros com infes

-. tadeira, nova. Informações
pelos fones 332-9137 em ho
rário comercial com Marli.

Vende-se - Uma TV de

20"Panasonic, com antena

parabólica, ou troca-se por
- '"

material de construção. Infor-
mações pelo telefone 332-
9302 com Luiz ou Elizabete.

AR
-

CONDICIONADO
I

- Vende-se Ar-condicionados
semi �jovos, todas as potên
cias, com um ano de garan
tia. Informações pelo fone
332�7575 .

�

Plw.
a, vídeos

, U·e 1I0&'CltU.

seus serviços.

Imóvel/Aluguel

VENDE-SE
Uma c-ª§a de dois pavi
mentos. A parte de baixo é
comércio com cancha de
bocha. Em cima dois quar
tos, uma suíte, uma sala,
uma cozinha e lavação.
Também tem varandão.
Ponto de ônibus em fren

te. Localizada no Gaspar
Alto. Inf. 332-5830 ou

9-113-1585 com Valder.

VENDE-SE

VENDE-SE

Uma casa e um galpão de
alvenariamedindo 396m2, na
RuaRicardo Stanke. Inf. pelo
fone 332-6794 ou 9104-1349.

ALUGA-SE

Salas comerciais rua

Eurico Fontes, 89 Centro -

Gaspar. Trata-se de salas

novas, oom ótimo acaba

mento, banheiro individual
e etc ... Tratar pelos Fones

(47) 332-0310/9975-7540

Aluga-se - Galpão com dois

pisos, medindo 800m2, em
fase de construção. Localiza
do próximo à Associação da
Lince. Inf. 332-2649 ou 9973-
6359 com Jean.

Veiculas

Uma casa de madeira e uma

semi-acabada dematerial, 10- Vende-se - Camionete S lO
calizadas no bairro São Pedro, diesel - branca, ano 97, ro
Rua Augusto dos Santos 91. das esportivas: estendida,
Telefones pari contato 397- completa. Inf. 332-2649 ou

1349 ou 9112-4158 com An- 9973-6359 com Jean Carlos.
tônio.

PREFEITURAMUNICIPAL DE GASPAR
Tomada de Preços N° 83/2002

. OBJETO: seleção e contratação de empresa para aquisição de

gêneros alimentícios para as Unidades de Ensino do município
de Gaspar. ENTREGA E ABÉRTURA DOS ENVELOPES:
contendo os documentos de habilitação e a proposta DIA - Ol!
11/2002 às 14:00 horas.
Os interessados poderão obter a íntegra do edital, diariamente
no horário de expediente,· no Departamento de Compras da
Prefeitura Municipal, ao preço de R$ 20,00 (vinte reais).

Gaspar (SC), 16 de outubro de 2002.
PEDRO CELSO zucm

PrefeitoMunicipal

Assine o

Jornal Metas
332-1620
332-9079

. Rádio Sentinela do Vale
Freqiiência I-tôtl Khz - Onda Média

RÁDIO SENTINELA - AM - Gaspar - com 88% de audiência no município é imba
tível. Vai mais longe. Agora: atinge todo o Médio Vale, o Delta do Rio Itajaí e as concor
ridas praias do litoral-centro-norte catarinense. Em Gaspar, a Rádio Sentinela-AM per
manece de plantão há quase meio século, sempre em primeiro lugar com elevadíssimos
índices de audiência.

Seja você mais um a beneficiar-se da penetração da Rádio Sentinela - utilizando-se de

Fone: 332-3527
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Tupi é primeiro na Taça se
Confirmando o bom desempenho das equipes na temporada, Tupi é o lOna turno em três categorias

/
/

As equipes,da Escolinha de futebol o jogo, com gols de Luãn (2) e Gustavo.
do Clube Atlético Tupi confirma- Para Celso Nicodemos, o jogo foi

ram a boa fase e terminaram o primeiro muito bom, "saímos atrás, os meninos
turno da Taça Santa Catarina de Futebol souberamconduzir a partida com a cabeça
Menor em primeiro lugar nas categorias no lugar e reverteram o relutado".

pré-mirim, mirim e infantil, e a equipe-No jogo domirim, o Tupi tambémsaiu

juvenil ficou em segundo lugar. em desvantagem no marcador, depois de
Na última rodada disputada na última estar perdendo por 1 aO, Stollmeiere Ivan'

sexta-feira na cidade de Guaramirim, as marcaram para o Tupi definindo o placar
equipes comandadas por Celso' de 2 a I para-o Índio Gasparense. "O jogo
Nicodemos, venceram os 4 jogos diante foimuito disputado, o Guraramirim foi a

da equipe do Gurarmirim E.C .. No jogo equipe mais difícil que pegamos", analisa
da categoria pré-mirim. O Tupi saiu atrás Celso. Jogando pelo infantil, o Tupi
domarcador, depois de estar perdendo por manteve os bons resultados e venceu por
2 a O, a equipe gasparense reagiu e virou 2 a O, com gols de Deivid e do estreante

Guilherme. Para o treinador, o resultado
foi muito bom, com a equipe bem
colocada em campo, "Jogaram com

personalidade, é uma equipe que está

estruturada", avalia o treinador.
O último jogo da. rodada foi na

categoria Juvenil, mesmo não fazendo
uma boa apresentação a equipe
gasparense venceu pelo placar de 1 a O ,

com gol de Pica-Pau. "alta ainda
entrosamento na equipe", avalia Celso,

Pelo returno o Tupi recebe o Dente de
Leite de Itapema, nas quatro categorias,
neste sábado no Carlos Barbosa Fontes
com jogos a partir das 9horas.

I
N

J
Celso já pensa no returno da competição

Renato é campeão
antecipado do jeep cross

Faltando uma et�pa
para encerrar o cam

peonato Catarinense de

Jeep Cross, o piloto
gasparense Renato Gre-

. nuich já é campeão an

tecipado da compe
tição.

A consolidação do
título veio depois da
vitória da T'. etapa dis

putada no último fmal de Próxima etapa será em Otacílio Costa

semana na cidade de Timbó. pontos e Fernando da Silva com 81
Na etapa de Timbó, além da vitória de pontos.

"-

Renato, Gaspar obteve as 8 primeiras A decisão fica para a 8a e última etapa
colocações com Lorenzo em segundo, _ que será realizada nos dias 15, 16 e 17

Rogério em terceiro, Fernando em quarto, de novembro próximo na cidade de
Juan em quinto, Luiz Carlos em sexto e Otacílio Costa. Mesmocom a vantagem
Jocemar na oitava posição. de correr em casa, os pilotos gasparenses

Com 36 pontos de vantagem sobre o prometem não dar chances ao piloto
segundo colocado na classificação geral Talles Fuhrmann, que foi o campeão da
do campeonato, a briga fica pela segunda temporada 2001. Para Renato Grenuich,
colocação; que aparece o piloto Talles 3° colocado da última temporada, 2002
Fuhrmann de Otacílio Costa errrsegundo valeu o trabalho da equipe, "Fizemos
lugar com 88 pontos , seguido pelos- muitos lestes até conseguir chegar com-o
gasparenses Lorenzo em terceiro com 86 carro no ponto ideal".

Peças, e Aees$órios
puaAutam61tf'ê1:l

�, Peças
"'�"""""".'.,.,

. -.� _"
. • ·Y.

KG napI" 355�·QIIf:ro '" F_eD.J-J611
BD Adóquio NUln� rtm, :5;1:1- flIue:n·_ F.,.e $97:...0113

Rodrigo ficou -com o

4°'no Latino.Americano
o piloto gasparense Rodrigo Riffel/ como favoritos da prova, Rodrigo e o

Pitokinho Malhas/ T. SchrammIJP chileno foram fechados logo na largada
RacingIFmeGaspar foi o quarto colocado da prova, saindo da pista. Segundo o pai
no Campeonato Latino Americano de e treinador de Rodrigo Riffel, a equipe
Bicicross, disputado no início do mês na Argentina fez trabalho em equipe, "Eles
cidade de Rio Cuarto, Província de fecharam os. favoritos e atrapalharam
Córdoba (Argentina) durante toda a prova", declara José .

Rodrigo, que compete na categoria Mesmo com desvantagem, Rodrigo
Boys 6 anos, foi um dos 12 pilotos conseguiu cruzar a linha de chegada
brasileiros que participou da competição, embolado com mais 3 competidores,
sendo o brasileiro melhor colocado. ,obrigando a direção da prova a assistir a

o
Na provas de classificação, o fita para verificar a ordem de chegada.

Jl gasprense venceu as 3 baterias que Na classificação final, os pilotos
disputou. Na fase semifinal, Rodrigo argentinos ficaram com os dois primeiros
travou um duelo com o atual campeão lugares, o chileno em terceiro e Rodrigo
mundial da categoria, o chileno Cristobal em quarto lugar.
Palominos, e acabou levando a melhor, No próximo final de semana, Rodrigo
vencendo a bateria. estará em Novo Hamburgo (RS) para

Na grande final, em que se disputar a 4a etapa do Campeonato
classificaram os 8 melhores tempos, Brasileiro de Bicicross, competição em

Rodrigo correu ao lado de Cristobal e que o piloto aparece na primeira.
mais 6 pilotos argentinos. Apontados colocação.

. PREFEITURAMUNICIPAL DE GASPAR

D E C R E T O N ° 229, de 14 de outubro de 2002.
CONSTITUI E NOMEIA OS MEMBROS DA COMISSÃO DE CONCURSO PÚBLI

CO.
PEDRO CELSO ZUCHI, PrefeitoMunicipal de Gaspar, Estado de Santa Catarina, no uso de

suas atribuições legais e de conformidade com o artigo 47, inciso IV e XI da Lei Orgânica do

Município e artigo 13, parágrafos 3° e 4° da Lei Municipal n° 1.305/91,
DECRETA:
Art. 10 Fica constituída a Comissão de concurso Público, integrada pelos seguintes membros:
Representantes do Executivo Municipal: Luizita Maria Pamplona: Schneider,Doraci Vanz e

Wolnei Francisco Líbero; Representante do Legislativo: Maurélio Soares; Representante do
Sindicato da Categoria (SINTRASPUG): Marcos Aparecido Nunes de Souza, Representante da
Ordem dos Advogados do Brasil, OAB, Sérgio Hammes, para preparar e executar o concurso

destinado ao preenchimento de vagas dos cargos existentes no Quadro de Pessoal Civil da
Administração Direta e Indireta do Município de Gaspar,

Art. 20 A Comissão de Concurso Público ora instituída baixará instruções especiais sobre o

concurso, respeitado o Regulamento Geral de Concurso Público, aprovado pelo Decreto n° 084/95,
de 12 de junho de 1995, alterado pelo Decreto 244/97 de 18 de novembro de 1997 e as disposições
legais em vigor, tomadas as providências necessárias à sua fiel execução.

Art. 3° A Comissão de Concurso Público elaborará o Edital do Concurso, submetendo-o à

homologação do prefeito Municipal, dentro do prazo de 05 (cinco) dias,
�

Art. 4° Este Decreto entra em vigor nesta data, -,

Gaspar, 14 de outubro de 2002.
PEDRO CELSO ZUCHI

Prefeito MunicipalAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Real vence e mantém 'chances
I

Jogando no Carlos Barbosa Fontes onde manda seus jogos, o Real vence na Segundona
Campeão do Mundo

Depois de conquistar o título
no futebol, agora foi a vez do
voleibol masculino trazer o título
de Campeão Mundial. O título
foi conquistado no último
domingo em Buenos Aires

(Argentina) .

Irreal
Não dá para entender o que

faz um time na SegundaDivisão,
sem torcida, é deprimente.
Infelizmente isto ficou

comprovado no jogo de domingo
entre o Real e o Atlético

Chapecó. O público não foi

superior a 20 pessoas.

Torneio do Sênior
Estive no último sábado no

Gasparense E.C.. O torneio do
Cube Sênior foi sucesso em

todos os sentidos. Com a

participação das equipes, o nível
técnico da competição
organização do evento

poderia ser diferente.

Bom desempenho
As equipes da Escolinha do

Tupi venceram as' quatro
partidas diante do Gurarnirim na

última sexta-feira, pela Taça
Santa Catarina de Futebol
Menor. Os jogos de volta, que
seriam disputados no último

domingo, em Gaspar, foram
transferidos com data a ser

conflrmada, e no sábado o Tupi
recebe o Dente de Leite de

Itapema a partir dás 9horas.

Patrocínio
A Fundação Municipal de

Esportes foi uma das

patrocinadoras da Meia
Maratona do Bela Vista Country
Club. Contribuiu com o valor de

R$1.800,00.

Taça Lance Esportes
Neste sábado serão

realizadas as semifinais da Taça
Lance Esportes de Futebol Suíço.

Paulão (D) ex-Tupi comandou a defesa do Real

O Real EsporteArt Clube fez
.

sua primeira partida no

Estádio Carlos Barbosa Fontes,
pelo Campeonato Estadual de
Futebol da Segunda Divisão de
Profissionais ..

A equipe, que firmou um

contrato com o Clube Atlético

Tupi, está alojada.treina emanda
seus jogos em Gaspar, desde a

última semana.

Em sua estréia na cidade, o
Real recebeu oAtlético Clube de

Chapecó. Precisando vencer para
continuar com chances de

classificação para próxima fase
da competição, o Real fez um

bomprimeiro tempo, dominando
os 45 minutos de jogo.

Aos 10 minutos de bola

rolando, Alessandro entra na área

e sofre pênalti, que ele mesmo
cobra e abre o marcador parao
Real.

Apresentando um futebol
bem agressivo e entrosado, a

equipe da casa criou várias

oportunidades, mas conseguiu
aproveitar somente mais uma.

Aos 40 minutos de jogo, quando
Luís Ernesto cruza da linha de
fundo para novamente

Alessandro ampliar. Final de
primeiro tempo, Real 2 a O.

O segundo começou sem

muita emoção. O Real recuou e

o que se pôde ver foi um futebol
sem grandes emoções. Errando
muito, a equipe da casa /permitiu
que David, aos 23 minutos de

jogo, depois da falha da defesa
diminuísse o marcador. Mesmo

o árbitro levando o jogo aos 52 Atlético Tupi na segundona,
minutos do segundo tempo, o ficou satisfeito com o resultado:

marcador f�u nisto mesmo: "foi difícil mas conquistamos
Real 2, Atlético Chapecó 1. pontos importantes dentro de

Alessandro, autor dos dois casa", o jogador só lamentou a

gols da vitória do Real, acredita falta de público, que não passou
que a vitória seja a grande de 30 pessoas, "Nós jogamos
motivação para a equipe buscar para a alegria do torcedor, mas
os pontos que faltam para os poucos que vieram nos

classificação, "foi um segundo apoiaram", complementa
tempo mais sofrido, mas Paulão.

conquistamos a vitória:'. Quanto Itamar Gaúcho, técnico do

aos gols, Alex diz que faz parte Real, sente-se mais aliviado com
da vida de centroavante. "Estava o resultado, "Já podemos
há dois jogos sem marcàr",· respiram mais aliviados", o
conclui o atleta. treinador passará a semana

Umdos destaques da partida, treinando para enfrentar o

o zagueiro Paulão, que ano Kinderman em Caçador no

passado defendeu o Clube próxima final de semana,

Cruzeiro é campeão da bocha
O Cruzeiro Esporte Clube do

Gasparinho Quadro sagrou-se

campeão do 2° Campeonato
Municipal de Bocha, 'Troféu
transitório Auto Posto Gaspar.

A competição que iniciou no

Imês de agosto, além da

� representação do Cruzeiro reuniu
� as equipes do 9 de Agosto,
� Sociedade Macucos, E.C.
..:

Ferroviário, Sociedade Taman-

daré e Sexta-ferinos da Socie
dade União.

Com jogos de ida e volta, se
classificaram para a fase fmal as

equipes do Cruzeiro, 9 de

Agosto, Ferroviário e Taman

daré. Na partida final, realizada
na' última sexta-feira na cancha
do Cruzeiro E.C., Ó time da casa

venceu a Sociedade 9 de Agosto
pelo placar de 3 a O, sagrando-se

bi-campeã da competição.
O campeonato municipal de

bocha é uma promoção das
. equipes participantes, onde cada
sociedade indica um repre
sentante para a comissão orga
nizadora da competição.

Para Garoa, integrante da

equipe Campeã, o campeonato
serve para integrar as sociedades,
"Além de divulgar amodalidade,
a competição foi muito impor
tante para a integração das

sociedades", finaliza Garoa.
Forma campeões pelo Cru

zeiro, Garoa, Silvinho, Val
demar, Toni, Pedro, Borba,
Mário, Jacaré, Miro, Valdir, Luís
eMelato. Para a próxima edição,
a meta' dos organizadores é
aumentar o número de equipes
participantes.

·Confira as
novidades no site

",!ww.jorna/metas.com..br

XEROX � 01.0 Fone:

(47) 332·5123
Rua Duque de Caxias, 10
SI. 04 - Centro - Gaspar
(ao lado da Status Modas)
arte.grafica@terra.com.br

Preços a partir de:

Cartões de Visita - Canvites - Panfletos - Calendários
Bolsas - Impressões - Encadernações - Plastificações
Transparências - Etiquetas - Cópia Colorida - Xerox
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São Bento do Sul leva o título
Com mais de 30 equipes participantes, o 9° Torneio de suíço do Clube Sénior foi sucesso absoluto

O
tradicional Torneio de Futebol

Suíço do Clube Sênior reuniu 32

equipes no último sábado do Gasparense
Esporte Clube e se consolida como uma

dos mais concorridos da região.
Com início às 8 horas, o torneio se

estendeu por todo o dia, com total de 64

partidas.
Além das equipes gasparenses, o

torneio já conta com equipes de outras

cidades, como o Beer Futebol e Cerveja
de Florianópolis e a equipe São Bento do
Sul, que foi a campeã do torneio.

Para JohIiny Planca, jogador da equipe
de São Bento, o torneio de Gaspar émuito
organizado e tranqüilo. "Aqui a gente se

sente em casa, o pessoal é muito legal e a
organização é impecável", avalia o

campeão.
Alessandro Cardoso é .o técnico da

equipe de Florianópolis, que reúne

amigos do BairroMonteVerde da capital.
Para ele, omais importante nesse tipo de

competição é fazer o. gol mais rápido

possíve. "Tem que fazer o gol e ficar na
retranca", avalia o técnico.

A Estamparia Bimo foi uma das

equipes desclassificadas na segunda fase.
Para o jogador da equipe, um time que
quer chegar à decisão tem que ter muita

garra: "o jogo émuito rápido, tem que ter
mais garra que habilidade".

Rogério Pacheco foi integrante do
Clube Sênior, atualmentemora na cidade
de São Leopoldo(RS) , sempre que pôde
está junto com o grupo: "depois que eu

fui embora, em fevereiro, já vim 4 vezes,
não dá pra ficar longe".

Para conter os ânimos mais exaltados,
tarefa das mais difíceis fica por conta da

arbitragem. Para Maba, que já apita há
10 anos, omais importante para o árbitro
é ter pulso frrme: " você tem que estar

decidido na hora de apitar, não pode voltar
atrás", avalia.

Além dos integrantes do clube, a

organização contou com urna força extra,
as mulheres dos jogadores. CleusaCasas,

Thiago vence em Brusque
Thiago Soares fez sua estréia no

bicicross e venceu a prova Fenarreco de
Bicicross para iniciantes, realizada no

último domingo, na cidade de Brusque.
Praticantes do Dow Hill (descida de

morro). Thiago Soares, Pedro Paulo da
Costa e Tiago Muller foram convidados

para participarem da competição. Como
não tinham equipamentos de segurança
nem bicicletas, os organizadores da prova
ofereceram tudo aos rapazes de Gaspar.

Empolgados com-a competição, e urn
pouco inseguros na estréia, os pilotos
gasparenses não decepcionaram e deram
um show na pista da Associação
Brusquense de bicicross, montada em

frente aos pavilhões da Fenarreco.
Thiago Soares foi o vencedor na

categoria 17 anos, Pedro Paulo ficou com
o 4° lugar na categoria 16 anos, e Tiago
Muller foi o 20- na categoria 14 anos.

Para Soares, a experiência foi muito
boa: "nós não estávamos acostumados,
mas acabamos bem", para o piloto, as

provasde bicicross exigem mais técnica

Gasparenses subiram ao pódium
dos pilotos.

O grupo já pensa em investir na prática
do bicicross. "Estamos pensando em

integrar a equipe gasparense, vamos falar
com eles e investir na modalidade",
declara Thiago Soares que considera o

mais difícil a compra do equipamento
para competição.

AUTO ESCOLA

Qualidade e bom serviço!
Siena 2001 Ford Ka 2000

Foram realizadas mais de 60partidas
" '

esposa de um deles, diz que sente-se feliz
em poder colaborar, "a gente se divide em

limpeza, cozinha, brincadeiras com as

crianças." Segundo Cleusa, sempre que
podem as esposas acompanham os

maridos nos jogos.
RosielMorello, urn dos organizadores

do evento, acredita que o torneio já seja
referencia na região, ''Para o próximo ano
12 equipes já confrrmaram a inscrição".
Segundo Rosiel, foram distribuídos 150

brinquedos para as crianças que se

divertiram com os palhaços e recreadores
durante todo o dia, além de duas cestas

básicas para duas farmlias carentes.

-

Foram distribuídos R$ 2.000, 00 em

dinheiro para os 4 primeiros colocados

além de troféus. Do 5° ao 8° foram

premiados com uma caixa de cerveja em
lata.

/ Confira o resultado flnal;
1 ° lugar - São Bento do Sul

�
2° Lugar - Gasparinho/Arel
3° Lugar - FWG
4° Lugar - Edson Máquinas
5° Lugar - Areias Schramm
6° Lugar - Bier Futebol Cerveja
7° Lugar - Instaladora Krauss
8° Lugar - Bar do Beto

o
NCR
TeZUL

Malhas para confec9LWlJ.
Fone: (47) 354-0199

.

Fax:(47) 354-0939
E-mail: ncamaJahs@zaz.com.br
Guabiruba - Santa catarina

E)ttilD
EilQUETAS
A. etiqueta ..-

valoriza sua. "'01

Pálio 2001

Moto
Yamaha
YBR 2001

Ônibus
Volare 2002

Caminhao e

carreta
Ford Cargo 2002
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